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EDUCACIÓN
A días de que
empiecen las
clases, realizan
reparaciones 
en 56 escuelas
de la ciudad LOCALES 2

Hay más de
300 cámaras
de seguridad
distribuidas
en diferentes
puntos de la
ciudad.

GENERACIÓN ZOE
Momento de
alegatos en el
juicio que se le
sigue a Cositorto
en la Justicia de
Corrientes JUDICIALES 3

La central de videovigilancia fue llamada a intervenir en 62 oportunidades durante el mes de enero por este 
tipo de ilícitos, casi duplicando la marca registrada en diciembre y hasta superando levemente la cifra del 2024

Centro de Monitoreo: creció el número de
intervenciones por hechos de robo y hurto

Durante todo el mes de enero, el
Centro de Monitoreo de Villa María
tuvo que participar y asistir a la Po-
licía de Córdoba en 62  oportunida-
des por hechos de robo y hurto,
cifra que marca un importante cre-
cimiento en este tipo de ilícitos en
comparación al mes anterior,
cuando se reportaron apenas 37 in-
tervenciones. 
Según se pudo observar, la canti-

dad fue también más alta que la
computada en enero del año pa-
sado, período en el que hubo 48 in-
tervenciones por robo y 7 por
hurto, dando un total de 55 episo-
dios que demandaron del apoyo de
la central de videovigilancia.
Los números de enero también

hablan de que se siguió atenta-
mente a 56 personas por conductas
sospechosas y de que hubo tres de-
tenidos.
Además, el Centro de Monitoreo,

intervino en 15 situaciones de vehí-

culos sospechosos, en 48 robos y 14
hurtos, en 11 casos de disturbios en
la vía pública y en 4 episodios de
vandalismo.
Cabe señalar que la ciudad cuenta

en la actualidad con más de 300 cá-
maras distribuidas en diferentes
puntos, dispositivos que graban las
24 horas y que envían las imágenes
en tiempo real al Centro Cívico,
sede de la central de videovigilan-
cia.
Los datos que publicó el gobierno

local en el portal de Datos Abiertos

no muestran las zonas donde se die-
ron los hechos, pero sí son una ven-
tana a la realidad, marcando que
cada vez son más los hechos de in-
seguridad.
Justamente, la semana pasada ve-

cinos y vecinas del sector norte de
Villa María encabezaron una mar-
cha con el objetivo de pedir seguri-
dad, enojados por la alta cantidad
de delitos suscitados en los barrios
Parque Norte, Manuel Belgrano,
Ramón Carrillo, Mariápolis y Sola-
res del Norte.

Redacción Puntal
Se computaron en
enero un total de 62
intervenciones por
hechos de robo y
hurto desde las
instalaciones de la
Central Municipal
de Monitoreo.

56
Es el número de

procedimientos realizados
por personas sospechosas.

11
Se enumeraron el mes

pasado 11 intervenciones por
disturbios en la vía pública.

3
Son las detenciones que se

efectuaron en enero a partir
de lo visto en las cámaras.
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Las tareas se llevan a
cabo con partidas
que ingresaron al
Municipio a través
del Fodemeep

Este martes seguían las tareas en el ingreso del jardín Nicolás Avellaneda, en barrio San Martín.taba avanzando en la colocación
de piedra laja y en el pintado del
portón.
Asimismo, comentó que otras
obras en ejecución incluyen la co-
locación de canastos de seguridad
en 30 aires acondicionados en dis-
tintas escuelas, la colocación de
piedra laja en la tapia de la escuela
primaria Juana Manso y la instala-
ción de 16 mochilas cerámicas
para sanitarios en la escuela pri-
maria Urquiza, el jardín Doctor
José Bianco y Paula Albarracín.
“También se están realizando re-
paraciones de sanitarios en más de
15 escuelas y se está terminando la
reconexión de gas natural en la Es-
cuela Alberdi”, se dijo.
Además, precisó destaca la im-
permeabilización de techos en el
IPEM N° 275 ex-Colegio Nacional,
en las escuelas primarias Primero
de Mayo y Ameghino, además del
jardín de infantes Agustín Álvarez,
Bernardino Rivadavia, Juan Carlos
Mulinetti y la escuela rural Sar-
miento, junto a la escuela primaria
Sarmiento, de barrio La Calera.
En tanto, en el edificio de la es-
cuela Primero de Mayo también se
instaló una nueva cubierta de
chapa en un sector del techo mien-
tras que en el jardín Nicolás Avella-
neda se reparó el techo con la
colocación de molduras metálicas
para evitar filtraciones.
Por su parte, la escuela Juana

Manso recibió mejoras significati-
vas que incluyen la reparación de
la tapia, colocación de piedra laja
en el frente y revestimiento de 150
metros cuadrados en el pasillo
central. Además, en el Jardín Ar-
turo M. Bas, se completó la instala-
ción de tres equipos de aire
acondicionado frío-calor.
También se informó que en vís-
peras del inicio de clases se conti-
nuaba con las tareas de limpieza y
desinfección de tanques de agua
en las 56 instituciones educativas
de la ciudad. Paralelamente, se ini-
ciaron las pruebas de hermetici-
dad en las instalaciones de gas
natural en 20 establecimientos.
Del mismo modo, ayer operarios
seguían con la reparación integral
de techos metálicos y la colocación
de 190 desagües en las escuelas
Agustín Álvarez, Rosario Vera Pe-
ñaloza, Escuela Especial Clotilde
Sabattini, IESCER, Conservatorio
Felipe Boero, Padre Hugo Salvato
y Abraham Juárez. En tanto, en la
escuela primaria José Bianco se ini-
ciaron trabajos de reparación de
filtraciones de agua en el entre-
piso.
Cabe mencionar que los trabajos
se realizan a través del Fondo para
el Desarrollo del Mantenimiento
de Edificios Escolares Provinciales
(FODEMEEP), en el marco del Plan
Integral de Mejoramiento de Edifi-
cios Escolares.

Fuentes del gobierno local confir-
maron ayer que se están reali-
zando más de 50 intervenciones
en escuelas de la ciudad, tareas
que incluyen reacondicionamiento
e impermeabilización de techos,
instalación de equipos de climati-
zación, mejoras sanitarias y pin-
tura general, entre otras tareas.
A través de estos trabajos,  se
busca dejar en condiciones a las
instituciones que se encuentran
próximas a recibir a miles de estu-
diantes, se explicó desde el Ejecu-
tivo.
En el marco de una recorrida que
realizó este martes por el Jardín Ni-
colás Avellaneda, emplazado en
barrio San Martín, el intendente
Eduardo Accastello brindó detalles
de las reparaciones que se están
haciendo de manera simultánea
en diferentes espacios.
En la institución de nivel inicial
que visitó ayer, por ejemplo, se es-

A días de que inicien
las clases, realizan
reparaciones en 56
escuelas de la ciudad

EDUCACIÓN.OBRAS DE MEJORAMIENTO EDILICIO
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Alumnos y alumnas de Villa
María y Villa Nueva que asisten a
la escuela agrotécnica de la loca-
lidad de Los Zorros recibieron
ayer una gran noticia que está
vinculada a la continuidad de sus
trayectorias formativas, que se
encontraba en riesgo a partir de
los problemas que los chicos te-
nían para viajar los más de 40 ki-
lómetros que separan a este
conglomerado del colegio IPEA
N° 241 Federico Campodónico.
Este martes, la legisladora pro-
vincial, Verónica Navarro Alegre,
informó que luego de una serie
de gestiones realizadas se logró
garantizar el transporte para los
más de 30 jóvenes que viajan
para realizar sus estudios.
Según se explicó, dicha gestión
surgió del reclamo que realiza-
ron los padres de los estudiantes
el año pasado ante la imposibili-
dad de pagar el transporte.

Tras las gestiones realizadas,
quedó confirmada este martes la
habitual ruta que realiza la em-
presa La Estrella y que hace el re-
corrido partiendo a las 5.45 horas
desde la Plaza Capitán de los
Andes, en Villa Nueva, y luego
pasando a las 6.10 por el Centro
de Transferencia de Villa María.
Cabe recordar que para acceder
a este beneficio, los padres debe-
rán acceder con el Ciudadano Di-
gital 2 y completar los requisitos
necesarios para acceder al Boleto
Educativo Provincial.
En caso de necesitar ayuda para
este trámite, desde el miércoles
19 y hasta el viernes 21 de fe-
brero, de 8 a 14hs, se instalará
una oficina de atención en el Mu-
nicerca 2, ubicado en el Parque
Pereyra y Domínguez. Además
del asesoramiento que se brinda
en el Centro Cívico y el Centro de
Transferencias de Villa María.

Finalmente, habrá transporte para los más
de 30 estudiantes que viajan a Los Zorros

Los jóvenes tendrán que tramitar el boleto educativo
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JUSTICIA. EL POLÉMICO EMPRESARIO ES JUZGADO JUNTO A OTRAS CINCO PERSONAS

Este miércoles 19 de febrero darán
inicio en los Tribunales de Goya,
Corrientes, los alegatos en la causa
que se conoce como Generación
Zoe y que tiene como imputados a
Leonardo Nelson Cositorto, su-
puesto líder de la organización y
otros cinco imputados: Miguel
Ángel Echegaray, Maximiliano Ja-
vier Batista, Lucas Damián Came-
lino, Nicolás Ismael Medina y Javier
Sebastián Medina.
El juicio que comenzó en octubre

del 2024 se encuentra en sus mo-
mentos finales y se espera que fina-
lice este viernes, se informó ayer
desde el Poder Judicial de Corrien-
tes.
Según lo indicado, este miércoles,

tanto por la mañana como por la
tarde, alegarán la fiscalía, la querella
y las defensas, teniendo cada parte
unos 80 minutos para exponer ante

el Tribunal, que está compuesto por
los doctores Ricardo Carbajal como
presidente y Jorge Carbone y Julio
Duarte como vocales.
En detalle, se indicó que la audien-

cia tendrá su continuidad el pró-
ximo viernes 21 de febrero, fecha en
la que el Tribunal dará una vez más
la palabra a los imputados para
luego dar su veredicto. Cabe preci-
sar que tanto Batista como Cositorto
están siendo juzgados por asocia-
ción ilícita y estafas, delitos por los
cuales también enfrentan cargos en
otras sedes judiciales del país, entre

las que se encuentra Villa María.
Precisamente, la causa que se ins-

truye en esta ciudad arrojó en las úl-
timas horas la novedad del
recupero de la libertad de los impu-
tados Norman Próspero y Silvana
Abellonio, quienes se encontraban
detenidos desde febrero del 2022.
La libertad que recuperaron

ambos está ligada al tiempo má-
ximo en el que una persona puede
estar detenida bajo prisión preven-
tiva, que es de tres años, tiempo que
ya se cumplió.
Esta misma norma haría que en

los próximos días queden libres, sin
que esto signifique su inocencia, las
imputadas Silvia Fermani, Florencia
Anahí Álvarez y Andrea Mariela
Sánchez, quienes saldrían durante
las jornadas del 4 , 7 y 8 de marzo,
respectivamente.
Resta precisar que este beneficio

no alcanza al CEO de Generación
Zoe, Leonardo Cositorto, ni tam-
poco al vice, Maximiliano Batista, ni
mucho menos al referente villama-
riense, Claudio Álvarez, quienes tie-
nen otras causas pendientes y
permanecerán detenidos.

asd

Zoe: momento de alegatos en el juicio
que se le sigue a Cositorto en Corrientes
La fiscalía, la querella y las defensas alegarán hoy ante el Tribunal de Goya, integrado por Ricardo Carbajal, Jorge
Carbone y Julio Duarte. El viernes se conocerá si el presunto líder de la organización es penalmente responsable 

Redacción Puntal

La causa que se
instruye en los
Tribunales locales
arrojó en las últimas
horas la novedad de
que los imputados
Norman Próspero y
Silvana Abellonio
recuperaron la
libertad. Esto se debe
a que la prisión
preventiva que pesa
sobre ambos
cumplió tres años.

Junto a Cositorto son
juzgados también
Miguel Echegaray,
Maximiliano Javier
Batista, Lucas
Damián Camelino,
Nicolás Ismael
Medina y Javier
Sebastián Medina.
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brachos s/n y Boulevard Argentino
s/n de James Craik. Por su parte, la
irrupción en Villa María se efectuó
en el domicilio de la calle Estados
Unidos al 400. La Policía de la Pro-
vincia de Córdoba, colaboró en los
perímetros externos.
Cabe destacar, que según las in-
vestigaciones, el principal investi-
gado utilizaba la modalidad
delivery para la ventas de cocaína
en la localidad y zona aledañas,
pactando previamente la comer-
cialización de estupefacientes.
El dispositivo finalizó con la in-
cautación de varias dosis de coca-
ína, una camioneta Ford 100, una
motocicleta 110cc, balanza, $
121.500 pesos, dos armas de fuego
y elementos de interés para la
causa. Además, en uno de los do-
micilios, se realizó el secuestro de
una escopeta y la detención de un
hombre de 40 años por «Tenencia
ilegal de Armas de Fuego».

Redacción Puntal

SECUESTRO DE DROGAS Y ARMAS 

En el marco de una investigación
dirigida por el Ministerio Público
Fiscal, la Fuerza Policial Antinarco-
tráfico llevó a cabo dos allanamien-
tos en la localidad de James Craik
y uno en la ciudad de Villa María,
que culminaron con dos personas
detenidas y el secuestro de armas
de fuego y estupefacientes.
El operativo se inició con la de-
tención en la vía pública del prin-
cipal investigado, un hombre de 38
años. 
Los oficiales de la FPA realizaron
la detención del sujeto, en la inter-
sección de la calle Chañares y Ruta
Provincial 222 de James Craik.
A posterior, se cumplimentaron
las órdenes de allanamientos en
las viviendas ubicadas en Los Que-

Ocurrió a las 7:30 de la mañana en un depósito de sanitarios. Al obrero de 32 años se le cayó un chimango en la cabeza. 

Debió participar la fuerza de
Bomberos Voluntarios de Villa
María. 
La víctima estaba consciente
pero resultó herida con trauma-
tismo de cráneo leve. 
Se la trasladó hacia el Hospital
Regional Pasteur.

¿Qué hacer cuando sufrís un
accidente en tu ámbito de tra-
bajo o enfermedad profesional? 
Si sufrís un accidente laboral o
enfermedad profesional debes de-
nunciarlo. 
Estos son las diferentes canales
donde podés hacerlo:
A través de tu empleador, quien
tiene la responsabilidad de denun-

ciarlo en la Aseguradora de Ries-
gos del Trabajo a la que se encuen-
tra afiliado.
En la ART que te brinda cober-
tura a través de su línea de aten-
ción gratuita, telegrama laboral
gratuito o por nota en la sede de la
Aseguradora. 
También podés hacer la denun-
cia en alguno de los prestadores
médicos de la ART, donde recibirá
atención médica y se efectuarán
los trámites administrativos co-
rrespondientes.
Tené en cuenta: Cualquier testigo
que haya tomado conocimiento
del hecho tiene la posibilidad de
realizar la denuncia.

Ocurrió en la mañana del martes
18 de febrero. La víctima es un tra-
bajador de 32 años.
El martes 18 de febrero en prime-
ras horas de la mañana, a las 7.30
de la mañana, se produjo un acci-
dente laboral en el depósito de
materiales de la firma Carra, que
está ubicado sobre bulevar España
en la ciudad de Villa María. 
Por causas que se tratan de esta-
blecer, a un obrero de 32 años le
cayó un chimango sobre su ca-
beza. 

Accidente laboral: graves heridas
para un trabajador de 32 años al
que se le cayó un chimango en
un depósito de materiales 
Redacción Puntal

ACCIDENTE LABORAL 

Dos detenidos, secuestro
de cocaína  y armas por
parte de la FPA en Villa
María y James Craik 



Centro de
Monitoreo: hay más
intervenciones por
hechos de robo
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Aumentó el cobro
de cuota única en
los impuestos de 
la Municipalidad

TRIBUTOS
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Escándalo por la cripto:
el Gobierno negó que
haya existido un delito
“Acá no pasó nada”, afirmó el vocero Manuel Adorni, que ayer apuntó desde temprano contra Santiago
Caputo, el asesor estrella del presidente Javier Milei, por la interrupción en la entrevista que Viale le
realizó al primer mandatario. La diputada Lilia Lemoine confirmó que el asesor presentó la renuncia
por ese episodio, pero no fue aceptada. Críticas de Macri y Cristina

Así lo confirmó 
Marcelo Alassia, fiscal
contravencional, en
relación al procedimiento
que se llevó a cabo en el
country San Esteban en el
domicilio del productor y
corredor Gastón González y
su esposa Laura Soldano
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Organizadores
de La Lupita
Fest podrían
recibir una
multa de hasta
$ 30 millones 

INTERNADO

LA CLANDE VIP

El papa Francisco 
padece neumonía 
bilateral y el cuadro 
clínico es “complejo”
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Admiten que puede existir
un correlato con el clima 
de época, además de un
interés por una temática
que en Argentina siempre
fue protagonista, pero que
con Milei se acentuó aún
más. Contador Público y 
la Licenciatura en
Administración lideran 
las inscripciones de la 
casa de altos estudios
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En la UNRC,
cada vez más
chicos se
vuelcan a las
carreras de
Económicas
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Hubo 11 detenidos
en un nuevo
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Libertadores
Boca no

arranca y
cayó 1 a 0

ante Alianza
Lima
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ESCÁNDALO. EL GOBIERNO, A LA DEFENSIVA

El vocero presidencial, Manuel
Adorni, cuestionó ayer que el ase-
sor Santiago Caputo cortara la en-
trevista que dio Javier Milei este
lunes y consideró que "cometió un
error".

"Santiago Caputo cortó la entre-
vista porque tiene el defecto de la
excelencia y notó que eso se podía
prestar a confusión a una parte de
la audiencia. De hecho, terminó la
nota y el Presidente le dijo: ‘San-
tiago, esto es innecesario’", ase-
guró Adorni.

Sobre el video que se conoció en
crudo donde se observa al asesor
cortar la entrevista con TN para
darle indicaciones a Milei, el vo-
cero agregó: "Santiago no sabe que
la dinámica no es cortar notas.
Todo el mundo sabe que el Presi-
dente no sugiere una pregunta ni
tema. Ayer (por el lunes), en busca
de la excelencia, se cometió un
error técnico. Yo no la hubiese cor-
tado a la entrevista".

En tanto, afirmó que el caso de la
criptomoneda $Libra "no daña al
Gobierno" y advirtió que quienes

desde la oposición "quieran sacar
una ventaja no lo van a poder
hacer", porque "para nosotros no
hay delito".

"Acá no pasó nada", aseguró
Adorni, al tiempo que sostuvo que
para el Gobierno "no hay delito" en
la promoción que hizo el presi-
dente Javier Milei de $Libra y des-
tacó que se trata de "operaciones
que son un clásico" en la política
argentina.

Explicó que quienes buscan des-
prestigiar al Gobierno "dicen cual-
quier cosa" y aseveró que el
presidente Milei no ve modificada
su credibilidad "ni en la agenda in-
ternacional, ni en el acuerdo con
el FMI, ni en nada".

En una entrevista con A24, cali-
ficó a quienes piden el juicio polí-
tico de Milei como "una manga de
delincuentes" y focalizó su crítica
en el kirchnerismo, cuya bancada
en Diputados anunció el lunes que
impulsará el enjuiciamiento del
mandatario.

"El kirchnerismo cuestionando la
honestidad del Presidente, son
unos sinvergüenzas, creo que
hasta salió a hablar (el expresi-
dente) Alberto Fernández, son

unos caraduras", expresó.
De igual modo, sostuvo que,

desde el principal partido de la
oposición, "no entienden lo que
pasó en las elecciones de 2023, la
gente no los quiere más, los de-
testa".

El club del helicóptero

Además, acusó al kirchnerismo
de integrar "el club del helicóp-
tero", en alusión a que buscan una
salida anticipada de Milei de la Pre-
sidencia.

"El club del helicóptero nunca
desapareció, pero se quedaron sin
oportunidad ante los resultados
económicos, el crecimiento y el re-
conocimiento internacional. Se
quedan sin argumentos", agregó.

Consultado sobre la posibilidad
de que prospere un juicio político,
dijo contundente que "eso no va a
pasar" y les recomendó irónica-
mente que "sigan jugando con el
juicio político y el helicóptero, por-
que "la honestidad del Presidente
es incuestionable".

Adorni aseguró que la imagen de
Milei ante la opinión pública no se
modificó "para nada", y dijo que
esto se explica porque "la gente
mira la baja de la inflación, mira
que la economía crece, que el
dólar no se mueve, que hay un Go-
bierno sin corrupción y si hay al-
guien que no funciona se lo tira
por la ventana".

Más adelante defendió lo actuado
por Milei en el caso $Libra y el pos-
teo que publicó en la red social X
a solo minutos de haber sido lan-

zada la criptomoneda, y que pro-
vocó una suba exponencial de su
valor antes de caer y provocar pér-
didas a unos 74.000 inversores.

"Hasta el momento en que ocurre
el lío en las redes el Presidente
actuó de buena fe, no hubo erro-
res", dijo, aunque rápidamente
aclaró que todo lo ocurrido a par-
tir de allí "nos mostró que hay
cuestiones que se tienen que cui-
dar, pero de ahí a que manche su
nombre…"

Adorni opinó que le parecería
"triste" que "en un país golpeado
por la corrupción" el Congreso no

termine de sancionar definitiva-
mente el proyecto de "ficha limpia"
por "querer dañar al Gobierno o
por intereses personales", aunque
de inmediato subrayó que de apro-
barse esa iniciativa el kirchnerismo
"se queda sin candidato".

Respecto del caso $Libra dijo que
lo mejor es "que la Justicia investi-
gue", y se despreocupó por una
baja en la imagen del gobierno na-
cional a causa de las denuncias.
"Estamos al tanto de lo que opina
la sociedad y estamos felices del
reconocimiento que la ciudadanía
nos da".

Adorni dijo que Santiago Caputo 
se equivocó al cortar la entrevista
Aseguró también que el criptogate no daña a
la administración de Milei, cuya credibilidad -
señaló- tampoco se ve alterada y agregó que
no hubo delito. “Acá no pasó nada”, afirmó el
vocero, que criticó a la oposición 

Agencia NA

Adorni consideró que quienes piden juicio político a Milei son “delincuentes”.

Los mercados reaccionaron
ayer y los activos argentinos de
empresas subieron tanto en Bue-
nos Aires como en Nueva York.

De esta forma, la baja que sufrie-
ron el lunes las acciones y los
bonos en la Bolsa porteña pro-
ducto del impacto generado por
el escándalo con la cripto $Libra,
logró ser revertido.

Con volatilidad, los papeles de
empresas argentinas operaron
con mayoría de subas en la Bolsa
de Nueva York, mientras que los
bonos operaron con una leve ten-
dencia a la baja en Estados Uni-
dos, por lo que el riesgo país
volvió a superar los 700 puntos.

Los mercados retomaron así la

dinámica habitual de liquidez tras
un feriado estadounidense el
lunes, que contuvo el derrape en
acciones y bonos operados en la
Bolsa local.

Las acciones argentinas mostra-
ban mayoría de alzas en Wall
Street, encabezadas por Trans-
portadora de Gas del Sur (+2,7%);
Telecom (+1,7%) y Grupo Finan-
ciero Galicia (+1,4%).

Entre las más operadas, YPF
cedía un 0,1%; Galicia subió  1,5%
y Supervielle cayó 0,8%.

La sensación de los analistas es
que en el exterior no le están
dando la importancia a la noticia
que tuvo el lunes en el mercado
local por el affaire $Libra.

La Bolsa porteña, que se había
desplomado el lunes, se recuperó
con fuerza ayer y escaló 6,1%, a
2.391.724,77 puntos, mientras
que, medido en dólares, repuntó
un 5,7% hasta los 1.967,35 puntos.

Los fuertes avances del día fue-
ron liderados por las acciones de
Galicia, Transportadora de Gas
del Sur y Telecom, que volaron
9,2%.

Por su parte, los bonos sobera-
nos operaron con caídas de 3% en
promedio en Wall Street, algo
más moderadas a las bajas regis-
tradas el lunes en la Bolsa por-
teña.

Así, el riesgo país subió 3,9% (26
unidades) a 701 puntos básicos.

Rebote accionario y suba del riesgo país

El ministro de Economía, Luis
Caputo, salió ayer a llevar tranqui-
lidad a los mercados y ratificó el
rumbo económico del gobierno
que encabeza el presidente Javier
Milei, en medio del escándalo des-
atado por el criptogate.

El funcionario, que ya había ase-
gurado que pondría las manos en
el fuego por Milei, señaló que
"cuando los sólidos fundamentals
económicos no cambian, los ruidos
eventuales de la coyuntura suelen
ser vistos por los más experimenta-
dos como una oportunidad".

Caputo aludió a un posteo donde
se ve un gráfico de Goldman Sachs

que destaca la "significativa conso-
lidación fiscal desde que asumió el
presidente Javier Milei".

"Spoiler: este gobierno jamás va a
cambiar el rumbo", aseguró el jefe
del Palacio de Hacienda.

El posteo de Caputo se sumó al
que realizó este lunes, mientras se
desplomaba la Bolsa porteña por
las repercusiones de $Libra.

"Yendo a lo verdaderamente im-
portante para la gente, en enero re-
gistramos un superávit primario de
2.434.865 millones y un superávit
financiero de casi 600.000 millo-
nes. Esto, habiendo eliminado im-
puestos y aranceles", destacó.

El ministro de Economía sale
a tranquilizar los mercados
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El exmandatario y líder del Pro,
Mauricio Macri, aseguró ayer que
el "criptogate" que se inició con
una publicación de Javier Milei
debe ser investigado en profundi-
dad y subrayó que este lunes se vio
a "un Presidente muy descuidado"
en televisión.
En conferencia de prensa en Ro-

sario tras una reunión con el go-
bernador de Santa Fe,
Maximiliano Pullaro, Macri se refi-
rió a la entrevista que brindó Milei
al canal TN y expresó: "Hemos
visto a un Presidente muy descui-
dado. Tiene que rodearse mejor,
ha sido una estafa para mucha
gente".
En tanto, el expresidente sostuvo

que espera que en el país se realice
una investigación antes de que em-
piece la de los Estados Unidos.
"Preferiría saber por qué sucedió.

Y la investigación tiene que ser con
celeridad y como argentino quiero
saber qué pasó antes que el Buró-
Federal de Investigaciones nos
venga a decir qué pasó", subrayó el
exmandatario nacional.
También consideró que esto im-

pactó en la "imagen mundial" del
Presidente.
Macri volvió a expresarse sobre

el tema luego de que este domingo
el Pro publicara un comunicado
en el que reclamó una investiga-
ción transparente del caso.
Por su parte, Pullaro, aseguró

que "las instituciones tienen que
actuar para ver qué sucedió" y ca-
lificó como "disparatado" el pedido
de juicio político por varios secto-
res de la oposición: "Tenemos que
intentar que no se erosione la fi-
gura del Presidente", añadió.
A su vez, la exvicepresidenta

Cristina Kirchner apuntó contra el
jefe de Estado y expresó: "¡Ay
Milei! Economista experto en cre-
cimiento con o sin dinero. Te estás
cayendo a pedazos".
En sus redes sociales, se refirió

estrictamente a las palabras que
dio en una entrevista televisiva, lo
calificó de "patético" y sostuvo que
todo lo sucedido dio "vergüenza
ajena".
"En la versión que editaron para

la gilada, te vi pálido (parecías de
cera, decile a tu diputada maqui-
lladora que cambie de producto),
balbuceante y contradictorio.
¿Cómo es eso que decís que el otro
colorado, el cripto estafador
Hyden Davis, te propuso ‘armar
una estructura para financiar em-
prendedores’? Y después justificás
la estafa diciendo ́ es como que al-
guien va, juega a la ruleta rusa y le
tocó la bala´. ¿En qué quedamos?

¿No era que tu posteo de X fue
para ayudar a las pymes argenti-
nas? O en realidad fue para engan-
char especuladores que apostaran
en el casino armado por vos, tu
hermana y tus socios", manifestó la
exmandataria.
En la misma línea, le recordó que

Davis remarcó que todo lo relacio-
nado a $Libra "no era su problema"
sino, "de Milei y de su equipo" por-
que "la plata era de ellos y de Ar-
gentina": "¿Tampoco lo escuchaste
cuando te dio 48 horas para que le
presentes un plan de acción para
ver qué hacer con la guita?", aña-
dió.
En la misma línea, Cristina Kirch-

ner consideró que seguramente "lo
habrá visto y escuchado" y que por
eso "en la entrevista editada, casi
no lo menciona" para que, en el
caso de que lo escuche "no lo
mande en cana a él y a su hermana

con pito y matraca".
"La verdad de la milanesa es que

sin tu posteo en X promocionando
la cripto $Libra, tres minutos des-
pués de su creación, fijado durante
cinco horas y con CBU incluido
para operar, no había estafa. Igual,
quiero reconocerte que seguís pro-
tagonizando hechos inéditos en
esta Argentina que casi lo vio todo.
Te armaron una entrevista para
limpiarte la imagen, te trajeron a
un ´periodista´ amigo (¿enso-
brado?), te pautaron las preguntas
y te intervinieron la entrevista por-
que lo que decías ´te puede traer
un quilombo judicial´. ¡Nunca se
vio algo así! Principio de revela-
ción argento: la connivencia de pe-
riodistas y grandes medios con los
gobiernos antipopulares. ¿Dónde
estarán los que querían preguntar?
Milei… no sólo sos un estafador
con las cripto. También sos un es-

“Ha sido una estafa para mucha gente”, reflexionó Macri.

Macri dijo que se vio en TV a un
Presidente “muy descuidado”
El exmandatario reclamó además que haya una investigación profunda por el criptogate.
Por su parte, Cristina Kirchner posteó: “Ay, Milei, te estás cayendo a pedazos”

Agencia NA tafador con las entrevistas. Un
show de títeres donde Jony Viale
obedece y vos repetís. Al ´mago´
se le están escapando los conejos
de la galera", concluyó.
Finalmente, el presidente del blo-

que de diputados de Encuentro Fe-
deral, Miguel Ángel Pichetto,
afirmó que el caso de la criptomo-
neda $Libra es un "daño autoinfl-
gido" por el propio Gobierno, y
afirmó que para superar este
hecho algún colaborador de Milei
"debe renunciar" para "preservar
la propia imagen del Presidente".
"Llega el momento en en el que

es imprescindible arrojar por la
borda lastre. ¿Qué significa esto?
Algún colaborador importante del
Presidente tiene que irse del Go-
bierno, tiene que asumir las res-
ponsabilidades para preservar la
propia imagen del Presidente.
Tiene que renunciar", enfatizó el
legislador.
Además, sostuvo que una medida

de esas características "está en los
manuales del proceso político, de
la conducción y la preservación
del líder. Pero bueno, aquí parece-
ría que no, que no va a ocurrir
esto", se lamentó.
Pichetto explicó en declaraciones

radiales que el bloque que preside,
conformado por 16 diputados de
diferentes partidos, no va a apoyar
un pedido de juicio político contra
Milei por considerarlo una medida
"prematura".
"No hay elementos todavía, y

tiene que haber una toma de con-
ciencia en la sociedad para em-
prender una medida de esa
naturaleza", subrayó.
Aseguró que "el tema que re-

quiere la Argentina y también el
Congreso como ámbito de reso-
nancia es, bueno, ¿qué pasó? (el
Presidente) ¿fue engañado?, ¿fue
operado por estos personajes si-
niestros?"

Hayden Davis, la cara visible
de Kelsier Ventures, una de las
empresas involucradas en el
lanzamiento de $Libra, aseguró
tener “control” total de lo que
Javier Milei iba a hacer y decir
para promocionar el token, di-
señar maniobras de insider tra-
ding e incluso haber pagado
coimas para que eso sucediera.
Así lo reflejan chats a los que ac-
cedió La Nación y algunos que
fueron difundidos pública-
mente en redes sociales por re-
cipientes de esos chats que,
frente a la luz de los hechos, de-
ciden mostrar lo que el joven
decía hacer previo a la debacle
de su proyecto.
El impacto político local no se

compara a los efectos secunda-
rios que causó el escándalo
$Libra a nivel mundial. No solo
por el involucramiento de Milei,
que parece ya ser anecdótico en
los círculos cripto globales, sino
por encontrar a los responsa-
bles de la estafa. El enojo en
esos ámbitos es profundo por-
que aseguran que personas
como Davis le produjeron un
daño irreparable a la innova-
ción que los emprendedores se-
rios procuran lograr con los
desarrollos de criptografía y
blockchain. Por eso es que mu-
chos ahora hacen público, o en-
vían pruebas por privado, de lo
que el joven planificaba hacer
con el lanzamiento del token y
lo que decía haber hecho para
lograrlo. No hay evidencias de
momento sobre la veracidad de
los hechos sobre los que presu-
mía. En el Gobierno niegan de
manera terminante que Milei o
alguien de su entorno haya lu-
crado con este caso.
Uno de los mensajes a los que

tuvo acceso La Nación fue reci-
bido por un ejecutivo de una
firma de inversión en cripto,
por parte de Davis, el 11 de di-
ciembre de 2024. El joven bus-
caba capital para el
lanzamiento de un memecoin
vinculado a Milei. “Genial, tam-
bién podemos hacer que Milei
tuitee, haga reuniones en per-
sona y haga una promoción. Yo
controlo a ese nigga”. “Eso es
una locura”, le responde su in-
terlocutor. “Le envío $$ a su
hermana y él firma lo que digo
y hace lo que quiero. Craziest
shit (Una locura)”, agregó. La
firma rechazó la oferta.
La Nación se comunicó con

Davis directamente y a través
de personas cercanas, pero no
recibió respuesta sobre este
punto.

Redacción Puntal

El creador de
$Libra se
jactaba de 
haber pagado
sobornos
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ESCÁNDALO. EL ROL DEL PERIODISMO FRENTE AL PODER

El periodista Joni Viale admitió
anoche que se equivocó durante la
entrevista realizada al presidente
Javier Milei, en el marco del escán-
dalo de la criptomoneda $Libra.
Lo hizo durante el programa de te-
levisión “¿La ves?”, que conduce
por TN, y previamente en Radio
Rivadavia. 
El proceder del periodista recibió
duras críticas por parte de Fopea,
otros colegas y dirigentes políticos.
Durante su programa televisivo,
apuntó directamente contra el ase-
sor de Milei, Santiago Caputo. “En
la última pregunta, se metió San-
tiago Caputo. Porque Milei, en un
momento, dice que iba a consultar
al ministro de Justicia, Mariano
Cúneo Libarona, sobre el caso
cripto. Caputo se da cuenta de que
está incurriendo en un error, que
no podía preguntarle nada al mi-
nistro de Justicia porque no es su
abogado. Caputo comete una gro-
sería. Se mete de la nada, corta la
nota y le dice algo a Milei. Acepté
sacar esa parte. Me equivoqué. Mi
error es que me faltó firmeza para
mandarlo a la mierda a Caputo”.
“Tuve miedo de que la nota se
suspenda. No sé. Cosas que te pue-
den pasar. En ese momento solo
pensé ‘yo quiero que la nota esté.
Quiero el material. Había sido un
fin de semana con mucha incerti-
dumbre. Tenía miedo de que la en-
trevista se cayera. El escándalo
por $Libra era tan grande que me
la podían suspender”, admitió.

“No tuve la firmeza de echarlo a
la mierda a Santiago Caputo”, repi-
tió más adelante. Y contó: “[San-
tiago Caputo] me llamó, me pidió
disculpas, me dijo que le eche la
culpa de todo. No sé, qué se yo. Ya
no sirve... Siendo que el tema por-
que cual entró Caputo era absolu-
tamente banal. Y eso me da una
calentura porque vos decís ‘hubo
60 minutos antes tremendos y
nadie agarró eso’. Nosotros deja-
mos pasar lo de Caputo porque era
absolutamente irrelevante”.
Sobre los cuestionamientos en su
contra, indicó: "Para los que ten-
gan alguna duda sobre mí, les
puedo asegurar que nunca jamás
agarré un mango de ningún go-
bierno. No necesito; no quiero; no
me interesa; tuve mil oportunida-
des; las rechacé todas".
“El Presidente deberá reflexionar
sobre cuánto daño le hace una per-
sona que se siente con la soberbia
para meterse en una entrevista de
televisión que luego ven millones
de personas. Le recomiendo al
Presidente que piense bien su en-
torno. Se lo digo de corazón.
Quiero que le vaya bien. Tendrá
que repensar si esa gente que tiene
alrededor le hace bien o le hace
mal. Capaz es un genio. Debe ser
un genio. Pero la soberbia te li-
quida”.
Contó que, durante su diálogo
con el Presidente, estaba rodeado
por el asesor presidencial, el mi-
nistro de Economía, Luis Caputo,
la secretaria general de la Presi-
dencia Karina Milei y el vocero
presidencial Manuel Adorni. Tras

mencionar a quienes estaban en la
entrevista, insistió en que no le
agrada el entorno de Milei.
“¿Me gusta Milei? Hay cosas que
sí y hay cosas que no. No me gusta
cuando insulta, no me gusta
cuando lo pone a Daniel Scioli, no
me gusta cuando dice que todos
los periodistas son una mierda, no
me gusta su entorno. Pero con
total sinceridad, creo que lo que
pasó ayer (por el lunes), en ese se-
gundo de poca lucidez en la Casa
Rosada, es que quise ayudar. ¿El
periodismo tiene que hacer eso?
No. Está para criticar, preguntar y
molestar”, sostuvo Viale.
Finalizada su alocución, Viale
dejó el estudio y la conducción del
programa fue cedida por el día a
Guadalupe Vázquez y Lucas Mo-
rando.

Comunicado de Fopea

Por lo pronto, el Foro de Perio-
dismo Argentino (Fopea) emitió un
fuerte comunicado en contra de la
actuación del periodista durante
su entrevista con el Presidente. El
Foro cuestionó tanto la interrup-
ción que sufrió el diálogo a manos
del asesor Santiago Caputo como
el hecho de que Viale accediera a
recortar preguntas que podrían
haber incomodado al mandatario.
El revuelo ocurrió a raíz de una
filtración de un recorte editado de
la entrevista transmitida por el
programa ¿La ves?, de TN, a pro-
pósito del escándalo cripto por el
que el mandatario acumula 112 de-
nuncias. 

En el diálogo, Milei y Viale se bur-
laron de la idea de que el Poder
Ejecutivo condicionara el cuestio-
nario a través de sus asesores, Ka-
rina Milei y Santiago Caputo; o su
vocero, Manuel Adorni. Pero poco
después, hubo una interrupción
inmediata —presuntamente del
asesor estrella de Milei— en la que
se advierte que la charla podría
"traer un quilombo judicial" para el
Presidente, según reveló el propio
Viale.
El clip, filtrado de manera extrao-
ficial en redes sociales, expuso la
dinámica entre el poder y los me-
dios. En ese contexto. Fopea, una
de las asociaciones periodísticas
más importantes del país, alzó la
voz para reivindicar el Código de
Ética del oficio que sirve de institu-
ción promotora de la verdad. "Las
condiciones y restricciones aten-
tan contra el derecho a la informa-
ción de la ciudadanía", afirmó el
Foro en un comunicado. Asi-
mismo, cuestionó al periodista de
TN por prestarse a la instrucción.
"Un periodista no es un vocero del
poder", resaltó.
Fopea subrayó que un periodista
debe cumplir con su responsabili-
dad de ofrecer información veraz
y completa, y no actuar como un
intermediario entre el poder y la
ciudadanía. "Un periodista profe-
sional no es un vocero del poder ni
un activista de las redes sociales
sin marcos deontológicos. Tiene
con la ciudadanía un compromiso
de verdad y honestidad", indica el
texto.
Además, el Foro recordó su Có-
digo de Ética, que aboga por la de-
fensa de la libertad de expresión
como pilar fundamental de la de-
mocracia. "Los periodistas deben
desempeñar su profesión ejer-
ciendo la defensa de la libertad de
expresión, semilla fundamental de
la democracia y del derecho ciuda-
dano a la información", reza la
cita.
En particular, Fopea se centró en
un fragmento de la entrevista
donde, según los videos filtrados,
Jonatan Viale aceptó recortar pre-
guntas y respuestas incómodas
que podrían haber afectado al Pre-
sidente. La organización, en tanto,
recordó que "es impropio que el
periodista reciba instrucciones o li-
mitaciones desde el poder", y que
la ciudadanía tiene derecho a
saber si la información proporcio-
nada fue "parcial o condicionada".

Duras críticas a Joni Viale, que
reconoció  haber cometido un
error en la entrevista con Milei
“Me faltó firmeza para mandarlo a la mierda a Santiago Caputo”,
afirmó. “Nunca agarré un mango de ningún gobierno”, se defendió

Redacción Puntal

Viale quedó muy mal parado tras la entrevista al jefe de Estado.

"Fopea recuerda que el periodista
profesional cumple la función de
brindar información completa y
veraz frente a la ciudadanía, y que
es impropio que reciba instruccio-
nes o limitaciones desde el poder.
En caso de recibirlas, la ciudadanía
tiene el derecho de saber que la in-
formación que recibió es parcial o
condicionada", continúa el comu-
nicado.
Durante la entrevista, Milei fue
cuestionado sobre el caso por
Viale, quien le preguntó sobre la
causa judicial que lo involucra, en
referencia a la jueza María Servini
y la posibilidad de una presenta-
ción espontánea del Presidente.
Milei, en tono relajado, respondió
que "los temas jurídicos no son lo
mío" y sugirió que la situación
debía ser manejada por el ministro
de Justicia, Mariano Cúneo Liba-
rona.
La controversia creció cuando,
tras una interrupción en la graba-
ción, se filtró un clip que mostró al
Presidente y al entrevistador discu-
tiendo irónicamente sobre las pre-
guntas previamente acordadas con
el "triángulo de hierro", que in-
cluye al asesor presidencial San-
tiago Caputo y a la secretaria
Karina Milei; y al vocero Adorni.

Cuestionamientos

Por otra parte, durante su pro-
grama en Radio Mitre, Eduardo
Feinmann fue tajante con su mi-
rada sobre lo que sucedió. "Es una
vergüenza, es una vergüenza lo
que trascendió, la verdad es ver-
gonzoso lo del periodista. Es una
vergüenza que internacionalmente
trascienda esto", advirtió.
Luis Novaresio en A24 señaló que
cuando él entrevistó a Cristina
Kirchner para Infobae la única
condición que exigió fue hacer la
nota en vivo y remarcó: "No tuve
ningún condicionamiento para
preguntar”.
En una nota con Intrusos, Baby
Etchecopar también fue contun-
dente. "Yo creo que esto le viene
muy bien al Presidente para ba-
jarse del pony y también le viene
bien a los periodistas para darse
cuenta de que ser allegado al Pre-
sidente no nos brinda (un benefi-
cio), al contrario, se nos usa",
expresó.
Y concluyó: "Creo que en esa
nota el Presidente quedó peor que
si no la hubiera dado".
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Villarruel intenta ordenar la agenda de temas del Senado. Archivo

el Frente de Todos es la intención
de activar un tercer encuentro esta
semana: mañana, antes de tratar
las Paso, se pretende realizar la se-
sión preparatoria para ratificar a
las autoridades del Senado, ex-
cepto el cambio en la secretaría ad-
ministrativa.
La semana legislativa ya se pre-
veía muy compleja. Tras el episo-
dio $Libra, el escenario empeoró.
A pesar de todo esto, oficialistas y
dialoguistas mantuvieron la pre-
misa de no regalar gratis al kirch-
nerismo la victoria de no sesionar
la corriente semana, el objetivo
máximo del Frente de Todos, que
necesita blindar a un espacio atur-
dido -algunos apoyarán la desapa-
rición de las primarias en 2025-
para sostener las órdenes únicas
de Cristina Kirchner.
Por ese motivo y, como contaron
las últimas semanas los medios
acreditados en el Congreso, se ra-
tificó una postura racional: llevar

mañana el proyecto que menos in-
tereses cruzados presente, esto es,
la suspensión de las Paso. No obs-
tante, la iniciativa está atada con
alambres y por ello la trascenden-
cia del almuerzo de ayer, donde se
coincidió -no todos están de
acuerdo- en que es la menos pro-
blemática de todas.
A partir de ese punto, se debe
pensar en el primer mandamiento:
tener el número. No solo para san-
cionar una ley que precisa mayoría
absoluta -37-, sino también para el
quórum inicial y para sostener el
encuentro en el recinto. Esto pre-
cipitaría el regreso del radical Víc-
tor Zimmerman, quien cortaría su
licencia por un cargo en Chaco
para participar de la sesión.
De esta manera, oficialismo y dia-
loguistas cuentan 38 legisladores,
aunque no todos a favor de la sus-
pensión de las Paso, claro está. Del
otro lado se encontrará el kirchne-
rismo, con 33 y la expectativa de la

El oficialismo y los bloques dialoguistas alcanzaron un preacuerdo
y definieron cómo continuarán las sesiones extraordinarias 

Oficialismo y dialoguistas partici-
paron ayer de un almuerzo junto a
la vicepresidenta y titular del Se-
nado, Victoria Villarruel, para de-
finir el destino de las sesiones
extraordinarias: tras la cumbre,
ambos sectores llegaron a un pre-
acuerdo que llevarán hoy a la reu-
nión de Labor Parlamentaria -a
partir de las 10- para ir al recinto
mañana y suspender las Paso para
el corriente año y, el viernes, para
decidir el pliego que propone al
magistrado federal Ariel Lijo como
juez de la Corte Suprema de Justi-
cia.
El delicado consenso obtenido se
tendrá que refrendar hoy, en
Labor Parlamentaria. Allí estarán
todos los jefes de bloques, es decir,
con el kirchnerismo incluido. Un
asunto que generará conflicto con

El Senado analizará mañana la
suspensión de las Paso y el
viernes el pliego del juez Lijo

Redacción Puntal

asunción de la legisladora campo-
rista Stefanía Cora en reemplazo
del expulsado peronista disidente
Edgardo Kueider, echado en di-
ciembre pasado tras ser detenido,
en un paso fronterizo en Paraguay,
con más de 200.000 dólares sin
declarar.
Cora representará una disputa
feroz hoy, en Labor Parlamentaria.
Hay senadores que plantearon ayer
que el pícaro pedido de licencia de
la actual diputada provincial -su
mandato en Entre Ríos finaliza en
2027- para reemplazar a Kueider

por unos meses -la banca termina
en diciembre- podría representar
una traba. Esto, sin dudas, implo-
sionaría el recinto.
Más allá de esta previa, oficia-
lismo y dialoguistas consideran
que es viable la preparatoria antes
de la sesión por las Paso. En caso
de conseguirlo, se espera la ratifi-
cación del presidente provisional
de la Cámara Alta, el libertario Bar-
tolomé Abdala (San Luis). En tanto,
la vicepresidencia seguirá para el
kirchnerismo, hoy en manos de Sil-
via Sapag (Neuquén).
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macológica adicional”, consignó
el informe del centro de salud.

En las últimas horas, el Sumo
Pontífice presentaba un estado
clínico estable, pero como se
prevé que la internación conti-
núe, ya se cancelaron sus com-
promisos programados para el
próximo fin de semana.

En el quinto día de hospitaliza-
ción del Pontífice, de 88 años, el
Vaticano informó que el Sumo
Pontífice quedó conmovido "por
los numerosos mensajes de
afecto y cercanía" que recibió en
las últimas horas y no presentó
fiebre.

"El Santo Padre sigue sin fiebre
y continúa con la terapia pres-
cripta. Su estado clínico es esta-
ble", indica un comunicado de la
Santa Sede.

Además, recibió la Eucaristía y
leyó diferentes textos, de acuerdo
con las informaciones del sitio Va-
tican News.

Con respecto a su estado de
ánimo, agradeció "a los que se en-

Agencia NA

El papa Francisco
padece neumonía
bilateral y el cuadro
clínico es “complejo”

El Vaticano confirmó ayer que el
papa Francisco padece una "neu-
monía bilateral", por lo que se-
guirá internado en una clínica de
Roma.

Así lo confirmó la Santa Sede en
un comunicado, en el que se
agregó que "el cuadro clínico
complejo requerirá de una hospi-
talización adecuada".

"La infección polimicrobiana,
surgida sobre un fondo de bron-
quiectasias y bronquitis asmática,
y que ha requerido el uso de anti-
bioterapia con cortisona, hace
más complejo el tratamiento tera-
péutico", indicó el parte médico.

“La tomografía computarizada
de tórax a la que se sometió esta
tarde el Santo Padre, prescripta
por el equipo sanitario vaticano y
por el equipo médico de la Fun-
dación Policlínico Gemelli, de-
mostró la aparición de neumonía
bilateral, que requiere terapia far-

Requiere terapia farmacológica adicional y
continuará internado en el Hospital Gemelli

Cadena de oración. Tal como lo pidió la cúpula de la Iglesia argentina, en todos los templos católicos del país se está rezando por la
salud del papa Francisco. También en la Diócesis de Río Cuarto se inició una cadena de oración para rogar por la recuperación del Sumo
Pontífice argentino.

cuentran hospitalizados, por el
afecto y el cariño que le expresan
a través de dibujos y mensajes de
buenos deseos".

"Reza por ellos y pide que recen
por él", señaló un comunicado de
prensa emitido en las últimas
horas.

El papa Francisco fue ingresado
al Policlínico Agostino Gemelli de
Roma el pasado 14 de febrero para
realizar algunos estudios médicos
y continuar su tratamiento para la

bronquitis.
"Debido al estado de salud del

Santo Padre, la audiencia jubilar
del sábado 22 de febrero queda
cancelada" y Francisco no podrá
presidir la misa del domingo,
anunció la Santa Sede en un co-
municado.

El Vaticano anunció el lunes que
el Papa, internado desde el vier-
nes, padece una "infección polimi-
crobiana de las vías respiratorias"
y muestra un "cuadro clínico com-

plejo", dando a entender que per-
manecería hospitalizado hasta al
menos hoy, el día de su audiencia
general, que ya fue cancelada.

Pese a los reiterados problemas
de salud de los últimos años -pro-
blemas de cadera, dolores en la
rodilla, operaciones, infecciones
respiratorias-, Jorge Bergoglio ha
mantenido un ritmo activo.

La hospitalización del Papa es la
cuarta en menos de cuatro años y
relanzó el debate sobre su salud.
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EL TIEMPO

EN EL EXTERIOR.GESTIONES

El gobernador Martín Llaryora
viajó a Arabia para buscar fondos
a los fines de hacer obras de in-
fraestructura de envergadura, in-
formaron ayer a Puntal fuentes
consultadas.

El mandatario provincial enca-
beza una misión comercial por los
países árabes, al estilo de las que
presidía el exgobernador Juan
Schiaretti.

En rigor, procurará financiación
externa para la Provincia.

Concretamente, Llaryora estará
en Arabia Saudita, Kuwait y Qatar
para poder acceder a recursos fres-
cos, agregaron a este diario las
fuentes consultadas.

“Efectivamente, el gobernador
emprendió un viaje a los países
árabes, encabezando una misión

comercial, a los efectos de conse-
guir fondos para la realización de
obras públicas de peso”, señalaron
a Puntal.

Y agregaron: “Hay muchas obras
que están en carpeta, entre ellas la
autopista de la ruta 19, que une
San Francisco con Córdoba”.

El mandatario cordobés quiere
tener listas estas obras para el 2027

como carta de presentación para
su reelección.

Llaryora ya había estado en Ara-
bia Saudita, donde mantuvo una

reunión con representantes de Al-
Rajhi Agricultural Company, em-
presa líder en el campo de la
inversión agrícola: “El encuentro

tuvo por objetivo explorar y gene-
rar oportunidades comerciales y
de mercado para el sector agroin-
dustrial cordobés”.

Llaryora viajó a los países árabes.

Llaryora viajó a Arabia para buscar
fondos para hacer infraestructura
El gobernador encabeza una misión comercial por los países árabes. Procurará financiación externa por más de
US$ 2 mil millones para la Provincia. El mandatario provincial estará en Arabia Saudita, Kuwait y Qatar

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal
“Hay muchas obras
que están en carpeta,
entre ellas el
acueducto y la
autopista de la ruta
19, que une San
Francisco con
Córdoba”, señalaron.

Máxima del año: 8 FEB39°
Mínima del año: 21 ENE16°

Despejado

Parcialmente nublado

Variable

Nublado

Llovizna

Lluvia

Lluvias y tormentas

Tormentas

Nieve

Heladas

Ventoso

Niebla

Provincia de Córdoba Río Cuarto

Río Cuarto Río Cuarto

Máxima del año: 15 ENE39°
Mínima del año: 21ENE13°

Villa María

Pronóstico extendido

Cálido a caluroso. Poco cambio de temperatura.

Jueves

Viernes

Sábado

Domingo

Lunes

21°

24°

24°

26°

28°

33°

35°

36°

33°

33°

MÍNIMA

18°
MÁXIMA

31°

Referencias

El sol

Amanece:
Atardece:

6:59 hs.
20:03 hs.

Villa María
Amanece:
Atardece:

6:56 hs.
19:58 hs.

Valores récord

Río Cuarto ayer
Temperatura mínima
Temperatura máxima
Humedad
Presión
Viento

13°
25°

55 %
964 hPa

N 25km/h

La luna
70 % de lleno

Llena 14/02 - Nueva 28/02

Menguante

Proximas lunas:

Villa María

Pronóstico extendido

Cálido a caluroso. Poco cambio de temperatura.

Jueves

Viernes

Sábado

Domingo

Lunes

23°

23°

23°

26°

28°

32°

33°

36°

37°

40°

MÍNIMA

18°
MÁXIMA

31°

Villa María ayer
Temperatura mínima
Temperatura máxima
Humedad
Presión
Viento

15°
26°

46%
1000.3 hPa
NE 5 km/h
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EDUCACIÓN. PARITARIA

La Provincia propuso una mejora
por inflación y la Uepc consultará
ahora a las bases.
Según se conoció, la oferta sala-

rial del gobierno provincial con-
tiene “un aumento mensual
coincidente con el Índice de Pre-
cios al Consumidor del mes ante-
rior hasta enero de 2026”, como
así también “el pago del Incentivo
Docente al menos hasta junio”.
Tras la propuesta salarial 2025

por parte del gobierno provincial,
se estableció activar los mecanis-
mos de consulta con el siguiente
cronograma: 
- Miércoles 19/02 : asambleas in-

formativas por departamento. 
- Jueves 20/02: asambleas infor-

mativas y también resolutivas en

las escuelas. 
- Viernes 21/02:  asambleas reso-

lutivas de delegadas y delegados
escolares por departamento.
- Lunes 24/02: asamblea provin-

cial resolutiva de delegadas y dele-
gados departamentales.
En tanto, “en respuesta a la falta

de una convocatoria a la paritaria
nacional docente, el plenario de
secretarias y secretarios generales
de la Uepc resolvió este martes im-
pulsar en Ctera una Jornada de
Protesta Nacional para el día lunes
24 de febrero”.  

La Provincia ofrece ajustes por
inflación y Uepc hará consultas
La propuesta salarial contiene “un aumento mensual coincidente con el Índice de Precios al Consumidor del
mes anterior hasta enero de 2026”, como así también “el pago del Incentivo Docente al menos hasta junio”

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

La Uepc analizará la propuesta con sus bases.

La Uepc resolvió
impulsar en Ctera
una protesta para el
día lunes 24.



10 •  Puntal •  Miércoles 19 de febrero de 2025

CIUDAD DE CÓRDOBA

Las “detenciones ciudadanas”
como herramienta para enfren-
tar el delito suelen ser cada vez
más recurrentes, a pesar del
riesgo que implica exponerse
frente a un delincuente. 

Tal es el caso de inseguridad
registrado el domingo por la
tarde pasado en barrio Mosconi
de la capital cordobesa, en el
que vecinos maniataron a un la-
drón a un poste luego de inten-
tar robar una verdulería. El fiscal
que interviene en la causa, habló
sobre el accionar de los vecinos. 

Raúl Garzón, histórico refe-
rente en la justicia cordobesa
por haber actuado en diversas
causas resonantes, se refirió a la
aprehensión civil como “un acto
de solidaridad que está ocu-
rriendo entre vecinos que ven
que otros son víctimas de de-
lito”. 

En ese sentido el fiscal indicó
que si bien está permitido por la
ley no es recomendable que esto
suceda por los riesgos que impli-

can estas conductas. “Uno
nunca sabe si el sujeto puede
estar armado y de hecho este es
el caso. Sin embargo, en esos
momentos, la gente reacciona
impulsivamente y puedo asegu-
rar que es entendible. A veces no
se miden los riesgos, es un tema
delicado. Hay que advertir que
es preferible siempre convocar a
la Policía, hacer los llamados,
pero bueno está sucediendo esto
y está permitido”. 

Asimismo, el letrado remarcó
que no se habla de justicia por
mano propia, ni en actitudes de
lichamiento hacia las personas
que cometen un delito ni ningún
otro tipo de excesos. También
reconoció que hasta personal-
mente le ha ocurrido: “Uno está
en esto, sabe los riesgos, pero
cuando a uno le sucede, de
pronto es capaz de reaccionar y
hasta perseguir a quien lo asaltó.
En frío uno lo piensa y dice ‘es
una locura’”. 

Garzón atribuye estas reaccio-
nes al crecimiento de delitos que
se registran en términos genera-
les, y reconoce que este número
seguirá aumentando sin una de-

El fiscal Raúl Garzón.

El caso del ladrón atado a un poste: para el
fiscal, la reacción de la gente es entendible
El funcionario que interviene en el caso del delincuente “detenido” por vecinos en barrio Mosconi de Córdoba
aseguró que es “un acto de solidaridad” que está ocurriendo entre quienes ven que otros son víctimas de delito

Redacción Puntal bida actuación frente a las cau-
sas aunque aclaró “no hay que
llevar confianza para que actúen
ni temor para que no colaboren
con quien está en una urgencia”. 

“Esto no va en reproche de la
denodada tarea policial que es
grande y mucha. Esto tiene que
ver con una serie de contextos
básicos. Comienza desde la po-
breza, la desintegración familiar
y escolar, la falta de límites en
todo el crecimiento de los jóve-
nes, las adicciones. A partir de
ahí pasa al delito para consumir
y en el mejor de los casos cae en
la cárcel y no reciben el trata-
miento penitenciario adecuado,
y vuelve a la sociedad. En defini-
tiva, es como que se ataca a las
hormigas en el camino y no en el
hormiguero”, describió. 

A su vez, Garzón manifestó que
se trata de un problema com-
plejo y que no es de ahora, sino
que llevamos “viviendo décadas
de degradación social. Esto no
se va a terminar hasta que no se
ataquen las causas. Las causas se
van a atender cuando ataque
desde pequeñita a la persona en

toda esta falta de integración”. 
Sumó a esto, las fallas que exis-

ten en el sistema penitenciario
asegurando que las cárceles son
para recuperación y de recupe-
ración no tiene nada. A propó-
sito reflexionó “cómo vuelve a la
sociedad quien delinquió, a
quien se logró detener, juzgar,
condenar para que tenga un tra-
tamiento y que vuelva recupe-
rado a la sociedad. Vuelven peor
de lo que entraron ¿por qué?
porque no hay un tratamiento
penitenciario. Entonces es com-
plejo en su origen y su final, en-
tonces es un círculo”. 

El hecho, que quedó registrado
en las cámaras de seguridad de
la policía, se originó en una ver-

dulería situada sobre la avenida
Leandro Alem al 3600, en el ba-
rrio General Mosconi. Ocurrió
en la tarde del domingo cuando
entre una comerciante y vecinos
detuvieron a un ladrón y lo ata-
ron a una palmera hasta que
llegó la policía provincial y se lo
llevó detenido.

Lo que muestran las imágenes
es la secuencia en la cual un de-
lincuente, que tenía un cuchillo,
intenta robar pero ante la resis-
tencia de la trabajadora, se ve
cuando el delincuente intenta
huir.

En ese momento, intervienen
vecinos que ayudaron a la co-
merciante para retener al la-
drón, de 38 años, que no logró
huir y terminó atado a una pal-
mera situada en la puerta del co-
mercio en el que había querido
robar.

Minutos más tarde, uniforma-
dos llegaron hasta el lugar
donde desataron al ladrón y lo
detuvieron. Además, secuestra-
ron el cuchillo con el que había
amenazado a la comerciante y la
cuerda con la que lo habían
atado a la palmera.

REACCIÓN POPULAR. UNA DECISIÓN RIESGOSA
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PREVENCIÓN. SE GARANTIZAN ESTUDIOS MÉDICOS TRIMESTRALES

El control prenatal de cada emba-
razada es un pilar fundamental en
la salud pública. Detectar a tiempo
posibles complicaciones, garanti-
zar estudios médicos en cada tri-
mestre del embarazo y asegurar el
acceso equitativo a la atención son
objetivos centrales de las políticas
sanitarias de la ciudad de Córdoba.
A tal fin, la Municipalidad, a tra-

vés de la Secretaría de Salud, lleva
adelante el programa “Gestando
Salud”, que fortalece al programa
de Control de Embarazo y Puerpe-
rio, presente en los Centros de
Salud que componen la red de
atención primaria de la ciudad.
A través de cuatro unidades mó-

viles equipadas, el programa reco-
rre los 100 Centros de Salud
municipales cada 15 días, reali-
zando ecografías obstétricas y gi-
necológicas, análisis clínicos y
testeos de VIH e infecciones de
transmisión sexual.
De este modo, se posibilita la re-

alización de estudios esenciales a
las personas gestantes, garanti-
zando una cobertura más amplia y
reduciendo la brecha en el acceso
a la salud.
Es importante destacar que, gra-

cias a este programa que llega a
todos los sectores de la ciudad, du-
rante 2024, se realizaron en el
marco de este programa, más de
3.600 ecografías obstétricas, per-
mitiendo el monitoreo y control de
2.234 embarazos.
Lo significativo de estos números

es que más de la mitad de las ges-
tantes accedieron a su primer con-
trol prenatal a través de «Gestando
Salud», con una edad gestacional
promedio de 12 semanas.
Además, 1.296 pacientes tuvieron

su primer embarazo monitoreado
bajo este esquema de atención, lo
que refleja la necesidad de acom-
pañamiento integral en las prime-
ras experiencias de maternidad.
El programa también ha sido un

pilar fundamental para la detec-
ción y seguimiento de embarazos

en adolescentes, un grupo que re-
presenta el 12,4% de las personas
atendidas, con una media de edad
de 17 años.
Más allá del control prenatal, el

programa también detecta situa-
ciones que requieren atención es-
pecializada. De este modo, a lo
largo del 2024, 64 embarazos fue-
ron derivados a centros de se-
gundo nivel debido a factores de
riesgo, lo que permitió una inter-
vención temprana y una mejor ca-
lidad de atención para este tipo de
casos.
Desde julio del pasado año, el

“Gestando Salud” amplió su cober-
tura sumando estudios ginecológi-
cos y ecografías abdominales bajo
la misma metodología de trabajo.
En pocos meses, se realizaron

932 ecografías no obstétricas, de
las cuales el 80% correspondieron
a controles ginecológicos y el 20%
a ecografías abdominales. En este

caso, el promedio de edad de las
pacientes atendidas fue de 33
años, lo que marca la importancia
de la salud sexual y reproductiva
más allá del embarazo.
En términos de análisis clínicos,

el impacto del programa también
ha sido significativo. Durante el
año, se realizaron 18.092 extraccio-
nes para análisis de laboratorio, de
las cuales 6.245 fueron para perso-
nas gestantes y 11.847 para el resto
de la población.
De este modo, no solo se lleva a

cabo un seguimiento integral del
embarazo, sino que también am-
plía el acceso de la comunidad a
estudios esenciales para la detec-
ción de enfermedades crónicas no
transmisibles como hipertensión y
diabetes.
Estos datos refuerzan la impor-

tancia del acceso temprano a los
estudios médicos para prevenir
complicaciones obstétricas y ga-
rantizar un embarazo saludable.
A través de un seguimiento terri-

torial y estrategias de captación, el
“Gestando Salud” ha logrado am-
pliar la cobertura del control pre-
natal y reducir las barreras de
acceso a la salud durante y des-
pués de la gestación.
Las embarazadas interesadas en

ser parte deben acercarse al Cen-
tro de Salud más cercano, donde
se le otorgará el turno para la pri-
mera consulta y el seguimiento de
cada caso con los respetivos profe-

Durante el fin de semana, la Mu-
nicipalidad de Córdoba realizó
operativos de control para garanti-
zar la seguridad y el bienestar de
la comunidad en distintos locales
comerciales.

Se lograron disuadir tres fiestas
clandestinas. En una de ellas se de-
tectó la reunión de más de 100 per-
sonas, incluyendo menores de
edad. El evento se desarrollaba en
La Casita, ubicada en Rincón de

Luna 8000. Además, en la calle
Luis de Peso 1836  se evitó la reali-
zación de un “after”, mientras que
en Miguel De Mármol 3856 se des-
activó una fiesta similar con pileta
en la que se cobraba entrada.

En los tres casos se trató de even-
tos que operan en la clandestini-
dad, sin contar con las medidas de
seguridad necesarias y que ponen
en riesgo la integridad de los asis-
tentes.

Los procedimientos fueron reali-
zados en conjunto entre el Ente
Municipal de Fiscalización y Con-
trol, la Guardia Urbana, junto a la
Secretaría de Gobierno y la Policía
de la Provincia de Córdoba.

sionales.
Una vez que una mujer forma

parte del programa de Control de
Embarazo y Puerperio se accede
directamente al programa Ges-
tando Salud.
Es muy importante que las perso-

nas que ya están en conocimiento
de su embarazo o tienen dudas se
acerquen a los Centros de Salud
cercanos a su domicilio, donde ac-
cederán a un programa completo
que les garantizará el seguimiento
y el acompañamiento y la conten-
ción necesaria en cada período del
embarazo.
A través de esta iniciativa, la Mu-

nicipalidad de Córdoba fortalece la
estrategia de atención primaria de
la salud y refuerza el derecho a
una salud integral en todas las eta-
pas del embarazo, asegurando que
cada persona gestante reciba un
control que se adecue a su particu-
laridad.

Los controles se hacen periódicamente para propiciar el normal desarrollo de los embarazos.

Córdoba: la Municipalidad refuerza
el cuidado prenatal en los barrios
La Secretaría de Salud lleva adelante el programa “Gestando Salud”, que fortalece el control del embarazo. 
En el 2024, se realizaron más de 3.600 ecografías obstétricas, lo que permitió el monitoreo de 2.234 personas

Redacción Puntal

Más allá del control
prenatal, el programa
detecta situaciones
que requieren
atención especializada.

Desarticularon tres fiestas clandestinas en la capital provincial
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RÍO CUARTO

Andrés Oviedo

MUNICIPIO. FINANZAS

“Hay un 8% más de contribuyen-
tes en el pago anual pero el 2025
será complejo”, dijo el secretario
de Economía, Pablo Antonetti.
Y afirmó que se está evaluando la
posibilidad de prorrogar dicho
vencimiento del Inmobiliario.
El funcionario municipal aseguró
además que “en Comercio e Indus-
tria hay una caída del 25% en tér-

minos reales y eso lo venimos
viendo desde abril del 2024". 
También manifestó que las ofici-
nas de la Secretaría de Economía
están abiertas para quienes no
pueden pagar las tasas.
“Va a ser un año complejo y no
vemos el despegue de la econo-
mía”, expresó.
“El pago anual tuvo muy buenos
resultados en este primer mes”,
afirmó pero advirtió sobre una
caída del 25% en términos reales

de la tasa de Comercio e Industria.
“Cerró enero con los beneficios
anunciados en su momento y con
la novedad del incremento del be-
neficio del contribuyente cumpli-
dor. Hubo muy buenos resultados

en este primer mes de vigencia”,
declaró.
Y añadió: “En Comercio e Indus-
tria, hay que hacer un análisis muy
particular porque enero 2024 fue
un mes extraordinario positivo en
materia de ingresos. Pero así y
todo, si excluyéramos esos ingre-
sos en el análisis, tenemos una
caída de entre el 20% y el 25% en
términos reales. Eso lo venimos
viendo desde abril del año pa-
sado”, indicó.

Consultado sobre el presente
año, Antonetti aseveró: “Todos es-
tamos expectantes a que se genere
rápidamente una reactivación eco-
nómica que posibilite tener esos
recursos genuinos en el Municipio
para darle sustento a la ejecución
de la prestación de los servicios pú-
blicos de la ciudad”.
Por último, el secretario econó-
mico del gobierno local mencionó
que la deuda en el 2024 disminuyó
un 12%.

“Hay un 8% más de contribuyentes en el
pago anual pero el 2025 será complejo”
El secretario Antonetti dijo que “en Comercio e Industria existe una caída del 25% en términos reales y eso se
viene viendo desde abril del 2024". Manifestó que las oficinas están abiertas para quienes no pueden pagar

“No vemos el
despegue de la
economía”, dijo.

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

El secretario de Economía, Pablo Antonetti.

El Gobierno de la Provincia de
Córdoba ya instaló más de 825
antenas Starlink y pisos tecnoló-
gicos Cisco en escuelas rurales.
La decisión de llevar antenas
satelitales a las escuelas de mon-
taña y rurales es impulsada bajo
un criterio de igualdad y equi-
dad, ya que a partir de esta ini-
ciativa los niños que estudian en
estos establecimientos podrán
acceder a los contenidos digita-
les de la misma manera que cual-
quier persona que vive en la

de la Agencia Conectividad Cór-
doba, destacó que "llevar tecnolo-
gía satelital a nuestras escuelas
rurales es mucho más que una so-
lución de conectividad: es una
apuesta al futuro. Estamos cons-
truyendo las condiciones para que
la educación cordobesa avance
con las herramientas del siglo XXI,
impulsando nuevas oportunida-
des de aprendizaje, desarrollo e
innovación en cada rincón de la
provincia".
El plan de conectividad, impul-

sado por el gobernador Martín
Llaryora, busca generar igualdad
de oportunidades para los estu-
diantes de todo el territorio pro-
vincial.
"Hay localidades donde, hasta
hace poco, acceder a Internet era
casi imposible. Hoy, con este
avance, no solo los estudiantes
pueden formarse con mejores he-
rramientas, sino que también los
habitantes de estas comunidades
pueden capacitarse, trabajar de
manera remota, acceder a servi-

cios de salud digital y potenciar
sus emprendimientos a través de
plataformas en línea", agregó Di
Rienzo.
El equipamiento incluye:
* Antena Starlink: Brinda 300
megas de conectividad con priori-
dad de tráfico y beneficios corpo-
rativos.
* Piso Tecnológico: Permite que
el servicio de WiFi esté disponible
en todo el edificio y hasta 20 me-
tros a la redonda, asegurando una
conexión estable.

ciudad de Córdoba o en otro con-
glomerado importante de la pro-
vincia.
Con 300 megas de velocidad y
una cobertura amplia dentro y
fuera de las instituciones educati-
vas, se facilita la realización de vi-
deollamadas, el acceso a cursos en
línea y la reproducción de conteni-
dos educativos sin interrupciones.
Además, el monitoreo perma-
nente de la conexión garantiza un
servicio estable y seguro.Al res-
pecto, Víctor Di Rienzo, presidente

Más de 800 escuelas rurales ya cuentan con Internet satelital
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SERVICIOS.MUNICIPALIDAD

La Subsecretaría de Gobierno
sigue adelante con el programa

“Derecho a La Identidad”, me-
diante el cual ya se han actualizado

más de 400 documentos de iden-
tidad a los ciudadanos de distintos

barrios que acudieron a los opera-
tivos para solicitar o actualizar su

DNI, sin tener que trasladarse a al-
guno de los cuatro centros oficiales
del Registro Civil.

Ayer, el personal especializado se
instaló con el equipamiento nece-
sario en el dispensario N° 8 de Las
Delicias, Banda Norte, para des-
arrollar allí las tarjetas identifica-
doras a quienes las solicitaron. 

Cabe recordar que el programa
se inició con el objetivo de dismi-
nuir al máximo posible el número
de personas indocumentadas. 

Asimismo, también se realizaron
alrededor de 100 pasaportes con
este mecanismo descentralizado.

Al respecto, el Subsecretario de
Gobierno, Fernando Bossio, ex-
plicó: “Estamos llegando al territo-
rio porque entendemos que
muchos vecinos no cuentan con
los recursos necesarios para poder
hacerlo o tiene algún inconve-
niente personal que no les permite
trasladarse”.

El funcionario de la Municipali-
dad recordó además que los inte-
resados no tienen que sacar turnos
ni cumplir requisitos previos, ya
que sólo deben presentarse con el
documento vencido o con las par-
tidas de nacimiento en el caso de
los menores.

Asesoramiento integral

En paralelo la Subsecretaría de
Género, Diversidad y Discapacidad
también montó un espacio de
acercamiento para brindar infor-
mación a los vecinos de barrio Las
Delicias, relacionado con factores
humanos como la prevención y
promoción de los derechos perso-
nales.

De esta forma, el Municipio rari-
fica una vez más su fuerte presen-
cia en el territorio, cerca de los
vecinos, para brindar soluciones y
atender las demandas.

Más de 400 documentos 
se han actualizado en los
operativos territoriales
La Subsecretaría de Gobierno sigue adelante con el programa “Derecho a la Identidad”.
Ciudadanos de distintos barrios acudieron a los operativos para pedir o actualizar el DNI

Ayer, el personal especializado se instaló en el dispensario N°8 de Las Delicias, en Banda Norte.
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UNIVERSIDAD. LAS VOCACIONES Y LOS CONTEXTOS

Los inscriptos en la carrera de
Contador Público en la Universi-
dad Nacional de Río Cuarto más
que duplican a los registrados en
Abogacía. Pero además, la Licen-
ciatura en Administración es la se-
gunda carrera más elegida por los
chicos que comienzan su nuevo
nivel formativo y supera a las clási-
cas: Veterinaria e Ingeniería Agro-
nómica.
Las carreras dictadas por Econó-

micas son furor en la Universidad,
algo impensado apenas unos años
atrás. Pero hay más, porque la ca-
rrera de Licenciatura en Economía
es la sexta más demandada y al-
canzó una explosión entre el año
pasado y este. “Creer o reventar”
dicen en el campus cuando la con-
sulta va dirigida a encontrar algún
correlato con la llegada de Javier
Milei a la presidencia y el protago-
nismo cada vez más notorio de la
economía en la conversación na-
cional. Por supuesto que las cons-
tantes crisis y el interés por la
problemática que viene domi-
nando al país en las últimas déca-
das, terminan de cerrar el
contexto.
En números, la UNRC superó los

5.400 ingresantes este año y las 10
carreras más elegidas fueron: Con-
tador Público (621 anotados); Li-
cenciatura en Administración
(455), Medicina Veterinaria (443),
Ingeniería Agronómica (334), Abo-
gacía (299), Licenciatura en Econo-
mía (279), Analista en
Computación (197), Profesorado
en Educación Física (196), Licen-
ciatura en Psicopedagogía (169) y
Licenciatura en Enfermería (163).
La facultad con más ingresantes

es Ciencias Humanas con 1.751, se-
guida por Ciencias Económicas,
con 1.645. Vale destacar que esta
última tiene sólo 3 carreras de
grado, a las que suma 2 más de
pregrado que son tecnicaturas:
una compartida con la Facultad de
Agronomía y Veterinaria y que es
la Tecnicatura en Gestión Agrope-
cuaria y Agroalimentaria; y la Tec-
nicatura en Gestión Empresarial.
“Esto ya sucedió el año pasado y

es algo diferente al comporta-
miento histórico, porque la canti-
dad de alumnos que se inscriben
en la Licenciatura en Economía es
realmente muy importante”, ex-
plicó el decano de la Facultad de
Económicas, Guillermo Mana.
Sobre las razones, el decano re-

marcó que “no hay ninguna duda

de que el debate económico se ins-
taló fuertemente en los últimos
años en Argentina, si bien siempre
ha sido un tema importante. Pero
en los últimos años realmente la si-
tuación económica se puso mucho
más compleja, eso elevó el debate
y da la casualidad que el Presi-
dente que asume después de esa si-
tuación es un economista que
cuando nosotros lo escuchamos
hablar como presidente, habla
como economista, entonces está
poniendo el debate económico en
todas las conversaciones que la so-
ciedad tiene. Seguramente des-
pierta en los alumnos, en los
jóvenes, el interés por conocer más
respecto de esa materia y yo no

tengo dudas de que eso influyeDes-
pués, uno no puede saber es cuán
determinante es, pero el hecho
concreto es que ha sido una explo-
sión de interés para estudiar eco-
nomía ya desde el año pasado”.
Lo cierto es que de las 6 primeras

carreras con más ingresantes de la
Universidad Nacional, 3 son las
que tiene Ciencias Económicas,
que además encabeza las preferen-
cias con las dos primeras. Y el
boom por la Licenciatura en Cien-
cias Económicas la está ubicando
muy cerca de la preferencia por
Abogacía: hay apenas 20 ingresan-
tes de diferencia entre una y otra
opción académica.

El detalle de los 
nuevos alumnos

Las autoridades universitarias re-
cordaron ayer que se considera
preinscripto a quien tiene incom-
pleto el trámite (por ejemplo al-
guien que se anotó por la web y
nunca presentó la documentación
correspondiente en el registro de
alumnos de su facultad), en tanto
aspirante es aquel que sí tiene su

documentación validada. Para el
cómputo de alumnos por carrera
se sumó la totalidad de ambas ca-
tegorías de ingresantes.
Pero, de todos modos, la Secreta-

ría Académica precisó que al lunes
el total entre preinscriptos (1.963)
y aspirantes (3.509) para las más
de 50 carreras que imparte la
UNRC es de 5.472.

Los nuevos estudiantes universitarios tiene una mayor tendencia a elegir carreras vinculadas a las Ciencias Económicas.

En la UNRC, cada vez más chicos se
vuelcan a carreras de Económicas
Las autoridades de la facultad admiten que puede existir un correlato con el clima de época, además de un
interés por una temática que en Argentina siempre fue protagonista, pero que con Milei se acentuó aún más.
Contador Público y la Licenciatura en Administración lideran las inscripciones de la casa de altos estudios

Gonzalo Dal Bianco.  Redacción Puntal

145
Son los inscriptos en cada una
de las tecnicaturas de Gestión
Agropecuaria y
Agroalimentaria y en Gestión
Empresarial.

En el detalle que entregó la Se-
cretaría Académica de los ins-
criptos (que todavía es parcial y
puede sufrir modificaciones) se
detalla:

Ciencias Humanas: 1751, su-
mados 725 preinscriptos y 1026
aspirantes.

Ciencias Económicas: 1645,
por 681 preinscriptos y 964 aspi-
rantes.

Ciencias Exactas, Físico-Quí-
micas y Naturales: 869, con 281
preinscriptos y 588 aspirantes.

Agronomía y Veterinaria: 777,
resultantes de 133 preinscriptos y
644 aspirantes.

Ingeniería: 430, de los cuales
hay 143 preinscriptos y 287 aspi-

rantes.
Las dos carreras más demanda-

das por facultad son:
En Agronomía y Veterinaria,

Medicina Veterinaria con 443 e
Ingeniería Agronómica con 334.
En Económicas, Contador Pú-

blico (621) y Licenciatura en Ad-
ministración (455).
En Exactas, Analista en Compu-

tación (197) y Licenciatura en
Ciencias de la Computación (154).
En Humanas, Abogacía con 299

y Profesorado en Educación Fí-
sica con 196.
En Ingeniería, las carreras de In-

geniería Mecánica (130) e Inge-
niería en Energías Renovables
(108).

Totales de inscriptos por facultad
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MOVILIZACIÓN. INCIDENTE

El concejal del Partido Libertario,
Mario Lamberghini, denunció que
el escritor local Rubén Lucero lo
agredió en la marcha por la seguri-
dad que se hizo el lunes.
El edil libertario radicó una de-

nuncia en la Unidad Judical de la
Policía: “Me manoteó el cuello y
me tiró una trompada que alcancé
a esquivar”. 
Por su parte, el escritor dio su

versión de los hechos.
El incidente ocurrió en la Plaza

Roca mientras los comerciantes
autoconvocados se concentraban
para marchar hacia la Policía y el
Palacio Municipal, pidiendo más
seguridad y por la suba de los im-
puestos.
“Iba a participar de la marcha

con mi esposa porque era afín a los
ideales libertarios”, expresó ayer
Lamberghini a Puntal.
Y añadió: “Y de repente aparece

Lucero diciéndome qué hacía allí.
Yo le dije la frase de Lionel Messi:
‘Andá pa’allá bobo’. Y él me mano-
teó el cuello y me tiró una trom-
pada que alcancé a esquivar”.
El edil libertario admitió que le

tiró al escritor “una patada”.
“En eso, la gente que estaba alre-

dedor nuestra nos separó. Y yo
después radiqué la denuncia en la
Unidad Judicial de la Policía”.
En tanto, Lucero hizo su des-

cargo: “Le dije a Lamberghini qué
hacía allí y él me dijo bobo y perio-
dista ensobrado y me tiró una pa-
tada”.
“Ésa es mi versión de los hechos.

Pido disculpas por la situación. La
Justicia dirá”, declaró.

El concejal Lamberghini denunció al escritor Lucero por agresión.

El concejal Lamberghini denunció
que el escritor Lucero lo agredió
El edil libertario radicó una denuncia en la Policía. “Me manoteó el cuello y me tiró una
trompada que alcancé a esquivar”, dijo. El comunicador dio su versión de los hechos

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

“Y de repente
aparece Lucero
diciéndome qué
hacía allí. Yo le dije la
frase de Lionel Messi:
‘Andá pa’allá bobo’. Y
él me manoteó el
cuello y me tiró una
trompada que
alcancé a esquivar”,
dijo Lamberghini.
Por su parte, el
escritor Lucero
expresó: “Me dijo
bobo y periodista
ensobrado y me tiró
una patada”.

Trabajo y negocios: el esce-
nario cambiará, pero las co-
branzas seguirán adelante.

Amor: si escucha a su pareja, verá que
toma actitudes erróneas por acción u
omisión. 

Trabajo y negocios: mo-
mento para elegir con cui-
dado el compromiso más

importante; será provechoso. Amor: se li-
berará de una traba emocional y la intimi-
dad pasará a ser inolvidable.  

Trabajo y negocios: sus habi-
lidades le acercarán a las per-
sonas claves con las que

iniciará un proyecto.  Amor: si idealiza a
la pareja, eso podría afectar a la relación.
Debe verse tal como es.

Trabajo y negocios: el inicio
de un proyecto estará com-
prometido por gente mal in-

tencionada.  Amor: su pareja expresará
sentimientos nuevos que inducen a la se-
ducción.

Trabajo y negocios: hará
bien en apresurar alguna de-
cisión. Se avecinan tiempos

favorables.  Amor: momento para concre-
tar un nuevo romance que provocará mu-
chos comentarios. 

Trabajo y negocios: estará en
dirección contraria a lo que
espera su entorno e ignorará

críticas de colegas.  Amor: aunque corran
rumores y habladurías, la fidelidad en la
pareja estará firme.

Trabajo y negocios: discusio-
nes en el entorno podrían
afectar un proyecto, pero las

superará.  Amor: una sospecha infundada
surgirá de una confusión y será motivo
para dialogar.

Trabajo y negocios: conven-
cerá a clientes y colegas con
su habilidad para alcanzar

metas.  Amor: volverá a escuchar en el te-
léfono aquella voz que le llena de entu-
siasmo.

Trabajo y negocios: colegas
rivales querrán concretar
una reunión; será positiva.

Amor: emprender algo nuevo será el pro-
yecto audaz que unirá con fuerza a la pa-
reja. 

Trabajo y negocios: surgirá
una situación en la que con-
viene reforzar sus logros.

Amor: su pareja hará un anuncio  que po-
dría incomodarle, pero habrá un giro in-
esperado. 

Trabajo y negocios: mo-
mento para destacarse por-
que tendrá los objetivos

claros; llegan beneficios.  Amor: si las
dudas se incrementan, se convertirán en
motivo de angustia.

Trabajo y negocios: hará
bien en encarar esas refac-
ciones que le quitan el

sueño. Será liberador.  Amor: defenderá
una idea ante su pareja que se niega a
comprender; todo se aclarará.

LOS JUEGOS Y EL AZAR

LA PRIMERA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
3843
1014
6868
1457
6326
4861
1201
1180
8445
9098

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
8125
2928
0439
0773
5781
1263
7741
7368
0753
0221

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
9969
1653
6540
7781
2630
0320
4565
0593
7350
3440

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
7936
0914
8449
4012
3648
3418
6097
4332
1408
2643

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
3459
8126
6354
4805
7293
0253
2495
5965
7223
5855

LA PREVIA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
1658
4211
8841
8459
4249
6403
8958
2142
2877
5035

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
8856
6085
7348
0359
3849
4413
9461
6006
0156
3181

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
8113
9284
5862
6487
7965
1679
8487
9524
8621
3087

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
1378
9283
7884
7139
3584
6427
1362
2520
5213
6272

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
1099
2723
5155
8963
0759
6832
3635
3595
7551
2214

MATUTINA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
2737
3703
6032
9211
1691
2010
4646
8366
8889
6848

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
3075
4094
5520
7069
1414
9182
9687
1591
5657
4398

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
0595
1967
7716
7600
1160
2054
5018
7037
6024
2185

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
2421
3225
2489
3075
7600
9471
0685
0978
8188
5065

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
9162
1829
4595
5733
2462
8695
4881
7747
1147

0568

VESPERTINA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
6701
9275
2122
4139
4413
6497
4238
8593
3048
0824

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
7307
5654
3744
4711
9753
4669
0633
0775
6497
4665

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
2887
7751
7717
7850
6185
5348
4849
8827
2181
4293

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
2471
3364
0172
0504
589
4473
5195
9863
9857
1716

6448
5387
5973
3097
7439
1794
1411

4033
3220
8516

NOCTURNA

1°
2°
3°
4°
5°

4906
9212
2711
5350
8714

6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
7780
3777
1128

4966
0258

1°
2°
3°
4°
5°

0662
7612
5401
1302
0173

6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
4208
1525
5659
5411

0038

1°
2°
3°
4°
5°

1264
6735
6452
9379
1629

6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
6217
5922
9017
5298
3140

1°
2°
3°
4°
5°

9049
8389
9768
4051
7362

6°
7°
8°
9°

10°

2- Buenos Aires
9280
8884
7979
8487
5452

1°
2°
3°
4°
5°

7466
7649
7031
8924
8205

6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
7803
9847
3290
1272
1298
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EDICTOS

La Sra. Jueza de 1ra Inst y 4ta 
Nom CC, Sec Nº 8, en autos ca-
ratulados “ARBARETAZ, ERIKA 
LUCIANA Y OTRO - USUCA-
PION” Expte. 11205030, ha dic-
tado la siguiente resolución: 
“SENTENCIA NUMERO: 60. RIO 
CUARTO, 15/11/2024. Y
VISTOS: 
Y CONSIDERANDO: RESUELVO: 
I) Hacer lugar a la demanda y, 
en consecuencia declarar ad-
quirido por prescripción veinte-
ñal de Eva Irma Vallejo DNI 
3.787.081, el derecho real de 
dominio sobre los inmuebles 
urbanos que se describen a 
continuación: 1) Inmueble ubi-
cado en departamento Río 
Cuarto, pedanía Río Cuarto, 
municipio de la ciudad de Río 
Cuarto, designado como lote 
101, de la manzana 220 que se 
describe como sigue: partiendo 
del vértice “A” con dirección 
sudeste y con un ángulo en di-
cho vértice de 90°18, hasta el 
vértice “B”, lado A-B de 20.10 
m, a partir del vértice “B” con 
ángulo interno de 90° 18, hasta 
el vértice “C” lado B-C de 
11.14 m; a partir del vértice 
“C” con ángulo interno 89°29, 
hasta el vértice “D” lado C-D 
de 15.71 m; y a partir del vérti-
ce “D” con ángulo interno de 
134°49 lado D-E de 6.36 m, y 
a partir de “E”, con ángulo in-
terno de 135°16 hasta el punto 
inicial, lado E-A de 6.56 m, ce-
rrando la figura con una super-
ficie de 213.59 m2. Colindando 
al noreste con parcela 011 de 
DONADEI, Constantino Luis, 
F°20754 A°1949 cta.N° 
24051412231/9, al sudoeste 

con parcela 009 de PUEBLA, 
Fanny Reina, Mat. N° 569.052, 
cta. N° 24051412233/5, al su-
doeste Avenida Presidente Pe-
rón (Este) y al noroeste con ca-
lle Chiclana, todo según certifi-
cado de subsistencia parcelaria 
con relación a plano visado con 
fecha 21/03/2016 por la Direc-
ción General de Catastro de la 
Provincia de Córdoba, en expe-
diente 0572/013147/2015, 
confeccionado por los ingenie-
ros Roberto Cantoro y Alejandro 
Nuñez, afectando el dominio 
inscripto en el Registro General 
de la Provincia N° 17974bis, 
Folio 20754 del año 1949, no-
menclatura catastral 
2405520401220010. 2) In-
mueble ubicado en departa-
mento Río Cuarto, pedanía Río 
Cuarto, municipio de la ciudad 
de Río Cuarto, designado como 
lote 100, de la manzana 220 
que se describe como sigue: 
partiendo del vértice “A” con 
dirección sudeste y con un án-
gulo en dicho vértice de 90°08, 
hasta el vértice “B”, lado A-B 
de 20.02 m, a partir del vértice 
“B” con ángulo interno de 90° 
18, hasta el vértice “C” lado 
B-C de 9.98 m; a partir del vér-
tice “C” con ángulo interno 
89°42 hasta el vértice “D” lado 
C-D de 20.10 m; a partir del 
vértice “D” con ángulo interno 
de 89°52, hasta el punto inicial, 
lado D-A de 9.98 m., cerrando 
la figura con una superficie de 
200.20 m2. Colindando al no-
reste con parcela 012 de Valle-
jos, Natalia Raquel y Vallejos 
Gustavo Ezequiel, mat. N° 
486.935, cta. N° 
24051412230/1, al sudoeste 
con parcela 009 de Puebla 
Fanny Reina, mat. 569.052, cta. 
N° 24051412233/5, al sudoes-
te parcela 010 de Donadei, 
Constantino Luis F° 20.754 
A°1949 Cta. N° 
24051412232/7, y al noroeste 
con calle Chiclana, todo según 
certificado de subsistencia par-
celaria con relación a plano vi-
sado con fecha 21/03/2016 
por la Dirección General de Ca-
tastro de la Provincia de Córdo-
ba, en expediente 
0572/013146/2015, confeccio-
nado por los ingenieros Rober-

to Cantoro y Alejandro Nuñez, 
afectando el dominio inscripto 
en el Registro General de la 
Provincia N° 17974bis, Folio 
20754 del año 1949, nomen-
clatura catastral 
2405520401220011. II) A méri-
to de lo dispuesto por el art. 
1905 del CCCN, se fija como 
fecha de adquisición del dere-
cho real, el día 14/11/1995. III) 
Ordenar la publicación de edic-
tos en el “Boletín Oficial” y en 
diario local a tenor de lo dis-
puesto por el art. 783 ter del 
CPCC-, por el término de diez 
(10) días a intervalos regulares 
dentro de un período de treinta 
(30) días, (art. 783 CPCC). IV) 
Cumplimentado ello, ORDENAR 
LA INSCRIPCION a nombre de 
Erika Luciana ARBARETAZ, 
D.N.I. 29.581.743 y Francisco 
Alberto ARBARETAZ, D.N.I. 
28.579.741, del derecho real 
de dominio sobre el inmueble 
descripto al punto 1 y 2 res-
pectivamente, en el Registro 
General de la Propiedad, en la 
Dirección de Rentas de la Pcia., 
Dirección de Catastro de la 
Pcia. y Municipalidad de Río 
Cuarto y, en consecuencia, OR-
DENAR LA CANCELACION de la 
inscripción anterior (art. 789, 
2do párrafo del CPCC), a cuyo 
fin, deberá oficiarse. V) Imponer 
las costas por el orden causa-
do (art. 130 última parte- del 
CPCC. VI) Diferir la regulación 
de los honorarios de los letra-
dos intervinientes para cuando 
así sea solicitado y exista base 
regulatoria para ello (art. 26 
contrario sensu- de la ley 
9459). Protocolícese y hágase 
saber.” FDO: PUEYRREDON 
Magdalena - JUEZA DE 1RA 
INSTANCIA. Y el siguiente auto 
interlocutorio de rectificación: 
“AUTO NUMERO: 368. RIO 
CUARTO, 27/11/2024. Y
VISTOS: 
Y CONSIDERANDO: RESUELVO: 
1°) Corregir el punto I) aparta-
do 1) de la sentencia N° 60 de 
fecha 15/11/2024, el que ac-
tualmente reza: “Inmueble ubi-
cado en departamento Río 
Cuarto, pedanía Río Cuarto, 
municipio de la ciudad de Río 
Cuarto, designado como lote 
101, de la manzana 220 que se 

describe como sigue: partiendo 
del vértice “A” con dirección 
sudeste y con un ángulo en di-
cho vértice de 90°18”, debien-
do en adelante leerse: “Inmue-
ble ubicado en departamento 
Río Cuarto, pedanía Río Cuarto, 
municipio de la ciudad de Río 
Cuarto, designado como lote 
101, de la manzana 220 que se 
describe como sigue: partiendo 
del vértice “A” con dirección 
sudeste y con un ángulo en di-
cho vértice de 90°08”. 2°) De-
jar constancia de la presente 
rectificación mediante anota-
ción marginal en la resolución 
respectiva. Protocolícese y há-
gase saber. FDO: LOPEZ Selene 
Carolina Ivana - JUEZ/A DE 
1RA. INSTANCIA. Publicado en 
Boletín Oficial de Córdoba los 
días: 3/12/2024, 6/12/2024, 
11/12/2024, 16/12/2024, 
19/12/2024, 26/12/2024, 
2/1/2025, 7/1/2025, 
10/1/2025, 15/1/2025. 

La Sra. Juez de 1º Inst. y 4º 
Nom. de Rio Cuarto, Secretaria 
Nº 8, en los autos caratulados: 
“FREIRE, VIVIANA CECILIA ME-
DIDAS PREPARATORIA PARA 
USUCAPION- “ EXPTE. Nº 
12392143, ha dispuesto: Tén-
gase por iniciada la presente 
acción declarativa de usuca-
pión y cita y emplaza al titular 
registral: GENERAR ADMINIS-
TRACION E INVERSIONES S.A. 
(en formación,) CUIT 33- 
71041336-9, y colindantes: 
LENCINAS, Sergio Daniel y su-
cesión de LOPEZ Juan Ramón, 
y a quien o quienes se consi-
deren con derecho sobre el in-
mueble objeto de la presente 
acción, sito en calle Periodistas 
Riocuartenses Nº 1625 de Rio 
Cuarto, que conforme plano de 
mensura se describe como: in-
mueble ubicado en Departa-
mento RIO CUARTO, Pedanía 
RIO CUARTO, Municipalidad de 
la ciudad de Rio Cuarto, sobre 
calle Periodistas Riocuartenses 
N°1625 , designado como Lote 
100 de la Manzana 099, que 
responde a la siguiente des-
cripción: Lote de cinco lados 
que partiendo del vértice “1” 
con una dirección Sud, con un 
ángulo interno en dicho vértice 

de 90°00’ y una distancia de 
23,73 m llegamos al vértice 
“2”; a partir de “2”, con un án-
gulo interno de 89º02’, lado (2- 
3) de 30,21 m; a partir de “3”, 
con un ángulo interno de 
89°20’ lado (3-4) de 11,10 m, 
a partir “4”, con un ángulo in-
terno de 117°51’, lado (4-5) de 
27,46 m y a partir de “5” con 
ángulo interno de 153°47’ has-
ta el punto inicial, lado (5-1) de 
5,26 m, encerrando una super-
ficie de 554,22 m². Y linda: al 
Nor-oeste con calle Periodistas 
Riocuartenses; al Norte, con 
Resto de la parcela 006 de GE-
NERAR ADMINISTRACIÓN E IN-
VERSIONES, Matrícula 
N°1.237.443 Cta. N° 
24052554447/9 ; al Este, con 
parcela 001 de Sergio Daniel 
LENCINAS, Matrícula N° 
456.759, Cta. N° 
24052248354/1; al Sud, en 
parte con parcela 003 de Su-
cesión Indivisa de Juan Ramón 
LOPEZ, Matrícula N° 482.626, 
Cta. N° 24052248356/8; y en 
parte con Resto de la parcela 
006 de GENERAR ADMINISTRA-
CIÓN E INVERSIONES, Matrícula 
N°1.237.443 Cta. N° 
24052554447/9; y al Oeste 
con Resto de la parcela 006 de 
GENERAR ADMINISTRACIÓN E 
INVERSIONES. Se identifica con 
la Matrícula N° 1237443, em-
padronado en la Dirección Ge-
neral de Rentas de la Provincia 
bajo la cuenta N° 
240525544479. La posesión 
afecta en modo parcial al Lote 
6 de la manzana oficial S/D, 
Inscripto en el registro general 
de la provincia en la Matrícula 
N° 1.237.443 a nombre de Ge-
nerar Administración e Inver-
siones y empadronado a nom-
bre de Generar Administración 
e Inversiones, cuya descripción 
conforme matrícula es: UN LO-
TE DE TERRENO con todas las 
mejoras de edif., clavado, plan-
tado y cuanto más adherido al 
suelo cont., ubicado en la Ciu-
dad de Rio Cuarto, Pedanía y 
Departamento Rio Cuarto, Pro-
vincia de Córdoba, se designa 
como LOTE 6 (baldío); es de 
forma irregular y mide: partien-
do de la esq. NE., pto. 15, con 
ángulo interno de 89°42’, en 

dirección S. hasta llegar al pto. 
B, 248,53mts.; del pto. B, con 
ángulo interno de 227°42’, en 
dirección SE., hasta llegar al 
pto. C, 28,10mts; del pto. C, 
con ángulo interno de 132°36’, 
en dirección S. hasta llegar al 
pto. D, 384,52mts.; del pto. D, 
con ángulo interno de 42°43’, 
en dirección NO., sigue la ribe-
ra del rio, está formada por 6 
tramos, que partiendo del pto. 
D, al pto. E, miden 352,97mts.; 
del pto. E, con ángulo interno 
de 16°59’, hasta llegar al pto. F, 
curv. de desarr. N° 2 de 
49,63mts.; del pto. F, al pto. G, 
498,85mts.; del pto. G, con án-
gulo interno de 23°01’, hasta 
llegar al pto. H, curv. de desarr. 
N° 1 de 34,78mts.; del pto. H 
al punto I, ult., de 4,54mts.; del 
pto. I, con ángulo interno de 
115°44’ (forma su lado N-NO. 
hasta llegar al pto. 15), consta 
de una línea quebrada de 11 
tramos, que parte del pto. I, en 
dirección NE., hasta el pto. 11, 
mide 219,17mts.; del pto. 11, 
con ángulo interno de 63°57’, 
dirección S., hasta el pto. 10, 
26,46mts.; del pto. 10, con án-
gulo interno de 90°, dirección 
O., hasta el pto. 9, 5mts.; del 
pto. 9, con ángulo interno de 
270°00’, dirección S., hasta el 
pto. 8, 40mts.; del pto. 8, con 
ángulo interno de 270°00’, di-
rección E. hasta llegar al pto. 7, 
5mts.; del pto. 7, con ángulo 
interno de 90°, dirección S., 
hasta llegar al pto. 6, 63mts.; 
del pto. 6, con ángulo interno 
de 270°00’, dirección E., hasta 
llegar al pto. 5, 20mts.; del pto. 
5, con ángulo interno de 90°, 
en dirección S. hasta llegar al 
pto. 4, 20mts.; del pto. 4, con 
ángulo interno de 270°00’, di-
rección E., hasta llegar al pto. 
12, 64mts.; del pto. 12, con án-
gulo interno de 90°, en direc-
ción S., hasta llegar al punto 
16, 78,35mts.; del pto. 16, con 
ángulo interno de 270°00’, en 
dirección E., hasta llegar al pto. 
15, cierre de la figura, mide 
193,77mts.; lo que hace una 
SUPERFICIE TOTAL de 200.000 
MTS.2. Linda: al N. y NO. en 
parte con Ruta A005 Dirección 
Nacional de Vialidad; en parte 
con calle Antonio del Valle; Mz. 

271, Parc. 1, 3, 4 y 5 de 
CO.VI.CO.LA.HI. LTDA; Mz. 271, 
Parc. 6 de Montiel, Marta Cristi-
na; Mz. 271, Parc. 8 de 
CO.VI.CO.LA.HI. LTDA; en parte 
con calle Dr. Roberto E. Hoevel; 
Mz. 270, Parc. 1 de Bondi, Ser-
gio Anibal; Mz. 270, Parc. 2 de 
CO.VI.CO.LA.HI. LTDA; en parte 
con calle Dr. Tomas Soaje; Mz. 
269, parc. 7 y 8 de 
CO.VI.CO.LA.HI. LTDA; y con los 
lotes 4 Y 5; al E., calle Tierra del 
Fuego; en parte con calle Isa-
bel La Católica; calle F. Vidal; 
con terreno, sin consig. titular; 
calle Ranqueles (prolong.); con 
terreno, sin consig. titular; calle 
León Palliere (prolong.); y con 
más terreno sin consig. titular; 
y al O. y SO., con la línea de rib. 
(marg. derecho) del Rio 
Cuarto.- D° 5634 del 
31/01/2007, en los términos 
dispuestos por los arts. 152 y 
165 del CPCC, para que en el 
plazo de veinte días comparez-
can a estar a derecho, bajo 
apercibimiento de rebeldía. 
Fdo.- Dra. PUEYRREDON Mag-
dalena Jueza, Dra. DEFEO Ma-
ría Cecilia Prosecretario Letra-
do”. 

EDICTO: RIO CUARTO, La Sra. 
Juez de 1era. Inst. y 3º Nom. en 
lo civil y comercial Secretaria 
Nº 6 en autos: “LENCINAS, 
SERGIO DANIEL - USUCAPION - 
MEDIDAS PREPARATORIAS PA-
RA USUCAPION” Expte. 
11234036, se ha dispuesto. Por 
iniciada la presente demanda 
de Usucapión, a la que se le 
imprimirá el trámite de juicio 
ordinario.- Cítese y emplácese 
a GARCIA, MATEO y/o sus suce-
sores y/o sus acreedores y/o 
todas las personas que se con-
sideren con derecho sobre el 
predio: sito en calle Miguel Án-
gel N° 733 Inscripto en el Reg. 
Gral. de la Pcia. en la MATRICU-
LA Nº 1.853.243, y se describe 
como: FRACCION DE TERRENO 
ubicada en el municipio de la 
Ciudad de Rio Cuarto, Banda 
Norte, del Plano del Barrio De-
pósito y se designa como LOTE 
27 y mide: 15 mts. de frente de 
Sud a Norte por 65 mts. de 
fondo, o sea una superficie to-

tal de 975 m2, comprendido en 
éstos límites: al Norte, con el 
lote 26; al Sud, con los lotes 1, 
2, 3 y 4; al Oeste, con el lote 
10, todos del expresado barrio; 
y al Este, con calle Pública, pa-
ra que dentro del término de 
veinte días, comparezcan a es-
tar a derecho, bajo apercibi-
mientos de rebeldía.- Cítese y 
emplácese a los colindantes 
y/o sus sucesores señores Mo-
rales José Claro; Velez Angel 
Justo; Velez Julia; Velez Ramon 
Calisto; Mastrangelo Fabricio 
Ruben; Arias Hugo Roberto; Vi-
llegas Emma Aurora; Palacios 
Antonio; Rodríguez Lorenzo 
Victor, para que dentro del tér-
mino de veinte días comparez-
can a estar a derecho, bajo 
apercibimientos de ley (art. 
784 CPC y C). Fdo. Dra. LOPEZ 
Selene Carolina Ivana Jueza, 
Dra. CAROSSIO Julieta Alicia 
Pro Secretario Letrado”. Expe-
diente 

EDICTO: El Juzgado de Primera 
Instancia, Primera Nominación 
en lo Civil, Comercial y Familia, 
Sec.2 de La Carlota en autos 
“BATTAGLIA, MATIAS Y OTRO - 
USUCAPION - MEDIDAS PREPA-
RATORIAS PARA USUCAPION” 
— 1734748— cita y emplaza 
a Juan Salvadeo (SUS HEREDE-
ROS), y Sres. Teófilo Nicolás Vi-
ñas, Miguel Julio Butigue, y Su-
cesión indivisa de Miguel Or-
lando Uran y a todos quienes 
se consideren con derechos 
sobre el inmueble que se des-
cribe: Inmueble ubicado en ca-
lle Salta N° 830 del Municipio 
de la Ciudad de Santa Eufemia, 
Pedanía La Carlota, Departa-
mento Juárez Celman de la 
Provincia de Córdoba que se 
designa como Lote 22 de la 
Manzana 8, con una superficie 
de CUATROCIENTOS NOVENTA 
Y CUATRO METROS CUADRA-
DOS, se encuentra empadrona-
do por ante la Dirección Gene-
ral de Rentas de la Pcia. de 
Córdoba a la cuenta Nº 
180103320494; NOMENCLA-
TURA CATASTRAL: 
1801180101023007. Publica-
do en Boletín Oficial con el n° 
545586 de fecha 12/08/24.- 
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Estudiantes de Río Cuarto
avanza en otra semana de entre-
namientos en la Ciudad Deportiva
Pablo Aimar bajo la atenta mirada
de Iván Delfino. Luego de lo que
fue su última presentación en la
ciudad ante Gimnasia y Esgrima
de Jujuy, los del imperio se prepa-
ran para la tercera fecha en condi-
ción de visitantes. 
Cabe recordar que el Celeste em-

pató el último domingo por 1-1 con
el Lobo jujueño en lo que fue su
primer encuentro oficial de la
temporada en condición de local.
El cotejo, válido por la segunda
jornada de la Zona B en la Primera
Nacional, tuvo como árbitro a Jo-
aquín Gil. Al gol de la ventaja del
León lo marcó Alejandro Cabrera,
a los 4 minutos del primer tiempo.
El empate llegó a los 46 del se-
gundo tiempo de la mano de Ale-
jandro Quintana, de cabeza, tras
una asistencia de Rodrigo Velás-
quez. 
Con este resultado, Estudiantes

quedó en la décima ubicación del
Grupo B con dos unidades. En la
próxima fecha, será visitante de
Agropecuario, el sábado 23 desde
las 21.00. Para ello AFA ya designó
los árbitros, y como principal Car-
los Córdoba será el encargado de
impartir el juego. Como asistente
1: Víctor Rojas Aguirre, asistente 2:
Laureano Leiva y como cuarto ár-
bitro:  Franco Morón.
Tras la última presentación del

equipo, Delfino dialogó con la
prensa local dejando las sensacio-

nes que le permitieron evaluar a
su equipo, tras apenas dos fechas
en esta extensa y ardua compe-
tencia. “Creo que el equipo hizo
un esfuerzo grande, y quedarse
con las manos vacías es doloroso.
Estamos en un proceso de conoci-
miento todavía, a los partidos los
estamos sosteniendo desde el
orden táctico, no tanto de la pose-

sión de la pelota, y eso hay que
mejorarlo”, indicó el experimen-
tado. Los Celestes supieron mos-
trarse y en principio regalar una
alegría a sus fanáticos, que ade-
más ansiaban la vuelta del mítico
“Colo” Cabrera que los puso a gri-
tar en pleno Candini. 
“Igualmente el equipo respon-

dió, estamos en conocimiento y
tratando de poner bien a los juga-
dores que no están bien desde lo
físico. Los cambios que estamos
gastando, tal vez pensábamos
otras cosas, y los terminamos ha-
ciendo por una cuestión de es-
fuerzo físico. Después, tranquilo,
porque el equipo va a responder”,
agregó con respecto a qué es lo

que falta trabajar y por lo que res-
ponden a una estricta planifica-
ción en la previa al cruce con los
de Carlos Casares. 
Iván concluyó en lo que los ju-

gadores también advirtieron
frente a Gimnasia de Mendoza.
“Esto recién empieza, es muy
largo, si me decís si me hubiera
gustado ganar, lógicamente que
sí, estuvimos ahí nomás. Es un

Fecha tres: Estudiantes entrena con la
mente en Agropecuario de Carlos Casares
El equipo Celeste jugará el sábado desde las 21 en condición de visitante. Iván Delfino y los suyos entrenan en la
Ciudad Deportiva con el desafío de sumar de a tres. El árbitro designado es Carlos Córdoba

Redacción Puntal

Alejandro Cabrera, Lucas González y Mauro Valiente en plena vuelta a los entrenamientos en la Ciudad Deportiva. Puntos altos en el
once inicial de Iván Delfino de este 2025.

FÚTBOL. PRIMERA NACIONAL

proceso y hay que trabajarlo”,
apuntó.
Claramente es momento de en-

fatizar en las tareas de la semana,
que comprenden mucho trabajo
táctico y pulir aquellos detalles
que crean convenientes para la
fecha tres. Lo cierto es que los Le-
ones del Imperio poco a poco
toman ritmo para la competencia
que les exige fecha a fecha. 

Por lo pronto, hasta el sábado
por la mañana entrenarán en la
ciudad y luego se dispondrán a
viajar para concentrar en la previa
al cruce del domingo, cuando
desde las 21.00 un nuevo rival de
turno los mida sobre el verde cés-
ped. Estudiantes avanza y pro-
mete rugir con un plantel de
jerarquía que ya tiene algunos fa-
voritos en la cancha. 

AFA designó los árbitros
para la fecha tres, y como
principal asignó a Carlos
Córdoba. El asistente 1
será Víctor Rojas Aguirre,
y el 2, Laureano Leiva. El
cuarto árbitro será
Franco Morón.
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FÚTBOL. COPA LIBERTADORES

Boca no tuvo un buen regreso a
la Copa Libertadores. En el par-
tido de ida por la fase 2 el Xeneize
perdió por 1 a 0 como visitante de
Alianza Lima y ahora está obligado
a ganar para revertir la serie en la
Bombonera.
El equipo dirigido por Fernando
Gago volvió a dejar muchas duda-
sen el rendimiento colectivo, ade-
más de individualidades muy
debajo del nivel esperado. Sin
mucho, el equipo peruano se
quedó merecidamente con los
trses puntos, e incluso tuvo las
más claras como para aumetar,
pero en un par de oportunidades
lo evitó Marchesín con muy bue-
nas respuestas.
El partido empezó de la peor ma-
nera Boca. Dudas en el fondo tras
un lateral al área, remate de me-
diavuelta de Gaibor y, tras una
buena reacción de Marchesín (que
la sacaba sobre la línea), Ceppelini
la empujó para poner el 1-0 en el
marcador.
Boca sintió el impacto y le costó

hacer pie. Recién después del
cuarto de hora se mostró mejor
parado. 
Equilibró en el medio y coman-
dado por el chileno Palacios co-
menzó a jugar más en el campo
rival.
La más clara que tuvo en el pri-
mer tiempo el Xeneize para empa-
tar fue a los 21 mintos. Miguel
Merentiel bajó un pase por arriba
y, Alarcón sacó un sablazo al pri-
mer palo que el arquero envió al
corner.
El juego se hizo parejo, aunque a
Boca le costaba generar juego aso-
ciado para lastimar al equipo pe-
ruano.
En una contra,a los 38’, Alianza
estuvo cerca del segundo pero lo
evitó Marcheín.  Castillo le ganó el
duelo a Saracchi, se sacó de en-
cima a Di Lollo y asistió a Barcos,

que remató de primera pero no
pudo vencer la resistencia del ar-
quero de Boca, que se lució con
una gran atajada.
Para jugar el segundo tiempo
Gago metió manos en el equipo.
Adentro Giménez y Zeballos por
Merentiel (que estaba amones-
tado) y Rey Domenech.
Boca pareció más decidido y a los
4 minutos merodeó el empate. 
Buena jugada individual de Pala-
cios, que sacó un lindo derechazo
desde el borde del área que se fue
apenas por arriba.
Pero una vez más Marchesín
salvó a Boca a los diez minutos.
Una mala salida de Di Lollo, Can-
tero remató y el arquero se lució
manoteando la pelota al tiro de es-

quina.
A los 21 minutos Boca avisó con
Giménez. Linda maniobra de Zeba-
llos por el medio, que se sacó a un
hombre de encima y posterior-
mente lanzó un pase filtrado para
el 9, quien disparó mordido a las
manos del arquero.
Boca siguió intantando, pero
nunca encontró el camino y ahora
está obligado a ganar en la Bombo-
nera.

Síntesis

Alianza Lima: Guillermo Visca-
rra; Guillermo Enrique, Renzo Gar-
cés, Carlos Zambrano, Miguel
Trauco; Pablo Ceppelini, Erick
Noriega, Fernando Gaibor; Eryc

Castillo, Hernán Barcos, Kevin
Quevedo. DT: Néstor Gorosito.

Boca: Agustín Marchesín; Juan
Barinaga, Lautaro di Lollo, Rodrigo
Battaglia, Marcelo Saracchi; Ca-
milo Rey Domenech, Williams
Alarcón, Lucas Blondel, Alan Ve-
lasco, Carlos Palacios; Miguel Me-
rentiel. DT: Fernando Gago.

Goles: en el primer timepo, 4’
Ceppelini (A)

Cambios: en el primer tiempo,
18’ Alan Cantero por Quevedo (A).
En el segundo tiempo, antes de co-
menzar Milton Giménez por Me-
rentiel (B) y Exequiel Zeballos por
Rey Domenech (B); 25’ Lucas Jan-
són por Velasco (B); 36’ Kevin
Zenón por Palacios (B); 44’ Mateo
Mendía por Alarcón (B).

Árbitro: Esteban Ostojich (URU)
Estadio: Alejandro Villanueva.

Boca perdió en Perú y ahora está obligado
a revertir la serie en la Bombonera
Alianza Lima lo
derrotó al Xeneize
por 1 a 0 con gol de
Ceppelini a los 4
minutos del
segundo tiempo

Deportes Iquique de Chile
le ganó por 2-1 a
Independiente Santa Fe
de Colombia, en el marco
de la Fase 2 de la Copa
Libertadores. La revancha
será la próxima semana,
y de este cruce saldrá el
rival del ganador entre
Boca y Alianza Lima.

La revancha se jugará el 
próximo martes en la
Bombonera a partir de
las 21.30.

Redacción Puntal

Rodrigo Bataglia recupera una pelota en el partido que se jugó en el estadio Alejandro Villanueva,de Perú.
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El director técnico de Vélez,
Sebastián Domínguez, aseguró
que "está con fuerzas para se-
guir" a pesar de la derrota de
ante Godoy Cruz por 2-0, que
derivó en la quinta caída en
seis partidos.
En la conferencia de prensa

posterior al duelo ante los
mendocinos, el entrenador del
"Fortín" habló de la dura de-
rrota que puso en duda su con-
tinuidad a cargo del plantel de
Liniers y se mostró confiado
en que "comenzaran a ver los
frutos del trabajo".
"Estoy con fuerzas para se-

guir. Yo vine para trabajar un
tiempo largo", comenzó el ex
defensor central con paso por
la selección argentina.
Y continuó: "Tuve hoy una

reunión con la comisión direc-
tiva antes del partido y des-
pués del mismo me
preguntaron si yo seguía con-
vencido de seguir. Por su
puesto les dije que sí. Apenas
vamos poco más de un mes de
trabajo”.
Lo cierto es que Vélez perdió

cinco partidos de las seis pre-
sentaciones en el Torneo Aper-
tura -solo pudo rescatar un
empate ante San Lorenzo- y se
encuentra último en la Zona B
del campeonato, siendo el
único equipo que no logró
convertir gol en lo que va de
certamen.

Destacó el apoyo 
del hincha

Por otro lado, Domínguez re-
conoció el apoyo de los hin-
chas en el segundo tiempo que
ayudó a que el "Fortín" empuje
y cuenten con numerosas oca-
siones para romper el cero y
batir el arco defendido por el
arquero del "Tomba", Franco
Petroli.
"Es importante que la gente

apoye y siga creyendo en el
plantel más allá del resultado.
Fue muy emocionante vivir
eso pese a la derrota. En el fút-
bol argentino hoy en día es
clave", concluyó el exDT de
Tigre.
Vélez deberá visitar a Lanús

el próximo viernes desde las
21.30, por la séptima fecha de
la Copa de la Liga, con el obje-
tivo de comenzar a sumar de a
tres y revertir el difícil pre-
sente que atraviesa que tiene
al actual entrenador en la
cuerda floja.

Domínguez afirmó
que está con fuerza
para seguir 
como director
técnico  de Vélez

La derrota de Newell´s ante Ro-
sario Central en el clásico causó
varios movimientos en el fútbol
argentino, ya que Mariano Soso
fue despedido de su cargo como
entrenador y para definir a su su-
cesor, otro equipo de Primera Di-
visión se quedó sin técnico.
El entrenador no pudo direccio-

nar el andar de su equipo, se mar-
cha del club tras un pobre inicio
de temporada y su lugar, será ocu-
pado por Cristian Ogro Fabbiani,
quien decidió renunciar a su labor
en Deportivo Riestra para su-
marse al elenco de Rosario.
La derrota en el clásico rosarino

profundizó aún más la crisis fut-
bolística de Newell´s y, aunque
Soso señaló que tenía "fuerzas"
para seguir, la dirigencia tomó la
decisión de cesarlo del cargo y rá-
pidamente encontró a su reempla-
zante.

Los dirigentes de la entidad de
Rosario dieron por cumplido el
ciclo del técnico, el cual duró ape-
nas 9 partidos entre 2024 y 2025,
con dos victorias, un empate y
seis derrotas.
Ante este panorama, en Ne-

well´s ya llegaron a un acuerdo
con Fabbiani, un técnico que ge-
neró consenso entre los directivos
y, que también ya hizo su parte,
ya que renunció a su cargo en
Riestra y en las próximas horas
será presentado como flamante
entrenador.

La despedida de Fabbiani 

Cristian "Ogro" Fabbiani utilizó
las redes sociales para emitir un
sentido mensaje de despedida
para Deportivo Riestra, entidad
en la que decidió renunciar a su
cargo de entrenador para tomar

las riendas de Newell´s.
"Hoy me toca despedirme de

este hermoso club que fue mi casa
durante tanto tiempo, Deportivo
Riestra ¨Gracias¨", inició el entre-
nador.
En esta línea de gratitud, agregó:

"Quiero agradecerle en especial a
Víctor, que fue el primero en con-
fiar en mi trabajo cuando nadie
más lo hacía, y fue el que me im-
pulso en mi carrera como director
técnico en primera división. Gra-
cias a diego Figueroa el manager
del club , que siempre estuvo a mi
lado y en cada detalle que nece-
site para estar cómodo en el club
, gracias a todos los dirigentes , y
a toda la gente que trabaja en la
candela sin parar para que Riestra
siga creciendo como institución".

"Gracias a los utileros por tanta
dedicación en el día a día, gracias
a la gente y al hincha por apoyar

en cada partido a este equipo y
por último gracias a ellos a los ju-
gadores, que son y fueron los pro-
tagonistas de mi paso por el club ,
son un grupo de excelentes perso-
nas que lo dejan todo en cada en-
trenamiento y en cada partido",
sostuvo.
"No siento más que orgullo por

ustedes y les deseo el mayor de los
éxitos siempre, hasta que nos vol-
vamos a encontrar", firmó el  Ogro
Fabbiani en su mensaje.

El reemplazante del Ogro

Deportivo Riestra se movió rá-
pido tras anoticiarse de la partida
de Cristian Fabbiani como entre-
nador y ya definió que Gustavo
"Tata" Benítez será el sucesor.
El exfutbolista del club venía

cumpliendo las funciones de
Team Manager .

Mariano Soso fue despedido de Newell’s y Fabbiani será su sucesor tras irse de Deportivo Riestra

FÚTBOL. LIGA PROFESIONAL

El entrenador de San Lorenzo,
Miguel Ángel Russo, destacó el
presente que vive el elenco Azul-
grana, que ya llegó a la cima del
Grupo B, y remarcó que este mo-
mento "es bueno para la gente y
para los jugadores".
Sobre la victoria ante el equipo

cordobés, Russo se mostró sincero
y admitió que el partido les costó,
al ser un rival "que en su cancha
exige y presiona alto", por lo que
valoró que "jugar de visitante y lle-
varse el resultado siempre es
bueno".
En cuanto a la ilusión que co-

menzó a generar su equipo, pun-
tero compartido de la zona B con
Rosario Central, con 14 puntos, el
experimentado entrenador re-
marcó que "hay que seguir mejo-
rando", aunque aprovechó para
elogiar a sus jugadores, desta-
cando que a nivel grupo están muy
bien, ya que "todos quieren jugar y
se dan buenos entrenamientos".

En lo que respecta a la lesión
del delantero español Iker Mu-
niain, el DT comentó que la evolu-
ción del ex jugador del Athletic de
Bilbao de España se ve día a día, in-
formó que se hizo unos estudios
en la previa al partido, pero puso
paños fríos al declarar que él "es el
que menos apuro tiene".
Además, en la previa al clásico

porteño de la séptima fecha, en el
que San Lorenzo recibirá a Hura-
cán, Russo volvió a mostrarse muy
calmo y dijo todavía "no haber ha-
blado" sobre el partido mencio-
nado, ya que en el fútbol argentino
hay muy poco tiempo de descanso

entre partidos.
Por último, el DT de 68 años se

demostró conforme con el trabajo
de su equipo hasta el momento,
valorando el criterio "en la planifi-
cación y la pretemporada", y dijo
que, a pesar de que sus equipos ti-

tulares se repiten, confía en todos
los jugadores del plantel y busca
aprovechar los momentos.
En ese sentido, Russo afirmó que

"no alcanza con 11 jugadores", sino
que necesita la predisposición de
todos.

"Ilusión tenemos siempre", dijo Russo
sobre el presente de San Lorenzo 
El DT analizó el triunfo sobre Instituto al conseguirlo en condición de visitante. El Ciclón
es uno de los líderes de la Zona B y en la próxima fecha recibirá en el clásico a Huracán

Agencia NA

Miguel Russo elogió a sus jugadores al decir que a nivel grupo están muy bien y que se dan muy buenos entrenamientos.
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El Benfica, en un partidazo que
no contó con el argentino Ángel
Di María, empató por 3 a 3 con
el Mónaco, pero al haber conse-
guido un resultado favorable en
la ida por 1 a 0, avanzó a los oc-
tavos de final de la Champions
League.

Con los goles de Kerem
Aktürkoğlu a los 22 minutos del
primer tiempo, Vangelis Pavlidis
a los 31 del segundo tiempo y
Orkun Kökçü a los 39, Benfica
dejó en el camino al club mone-
gasco y está en la próxima ronda
del torneo.

Por su lesión, Di María no pudo
ser parte de los convocados para
el partido, pero el defensor Nico-
lás Otamendi fue titular los 90
minutos. El equipo portugués se
enfrentará al que salga sorteado
entre Barcelona y Liverpool.

Por otro lado, el Bayern Mu-
nich empató en el final del par-
tido por 1 a 1 ante Celtic con el
gol del canadiense Alphonso Da-
vies y avanzó de ronda, en
donde se medirá ante el sorte-
ado entre Bayer Leverkusen y
Atlético de Madrid.

Otro que pasó de ronda sin so-
bresaltos fue el Brujas de Bél-
gica, que le ganó por 3 a 1 al
Atalanta de Mateo Retegui, y con
un global de 5 a 2, lo eliminó de

la competencia. Su rival saldrá
de Lille o Aston Villa.

El Milan empató por 1 a 1 con el
Feyenoord, y tras el resultado de
la ida, quedó eliminado en los
playoffs de la Champions League
por el gol del argentino Julián
Carranza.

El argentino que jugó en Ban-
field convirtió el tanto del 1 a 1 a
los 73 minutos del partido,
cuando el equipo italiano estaba
con un jugador menos por la ex-
pulsión de Theo Hernandez y es-
taba abajo en el marcador por 1
a 0.

Hace una semana, en Rotter-
dam, el Milan no pudo hacer pie
en Países Bajos y cayó por 1 a 0
ante el Feyenoord con el único
tanto del brasileño Igor Paixao,
lo que le puso un pie en la si-
guiente ronda, aunque le costó.

El cronograma completo de
la ida de los play-off de la
Champions League se com-
pleta hoy:

A las 14.45: Borussia Dort-
mund vs. Sporting Lisboa

A las 17: PSV vs. Juventus.

A las 17: Real Madrid vs. Man-
chester City

A las 17: PSG vs. Stade Brestois.

Benfica, sin Di María, pasó
de ronda en la Champions
League ante Mónaco

Real Madrid recibirá hoy al Manchester City en el partido revancha del que
jugaron la semana pasada. En el juego de ida, el equipo español tuvo una gran
reacción y sobre el final se quedó con la victoria al derrotar por 3 a 2 al inglés. El
partido de hoy está previsto para las 17 y se podrá ver por la señal de cable
Disney+.

gan los equipos de Gallardo".
Ambos equipos se enfrentarán

por el Grupo E, en el último en-
cuentro de la zona, que también
comparten con el Urawa Red Dia-
monds de Japón y el Monterrey de
México.

"Va a ser muy lindo enfrentar a
River porque sé la historia que
tiene en el país. Será un rival difí-
cil", aseguró Zanetti sobre el cho-
que que tendrán River e Inter en el
torneo que se llevará a cabo en Es-
tados Unidos a mitad de año.

Zanetti también tuvo palabras
para Gallardo, de quién reconoció
que sabe cómo juega pero sabe
que hay que tener cuidado: "Lo co-
nozco bien a él y cómo juegan sus
equipos".

"Siempre intenta tener el prota-
gonismo del partido y tiene los ju-
gadores para hacerlo. Es un rival
para tener cuidado. Ojalá el Inter
esté pasando un buen nivel futbo-
lístico para poder enfrentarlo",
agregó.

Ya cuando se cruzaron en el sor-
teo, y bromearon con que se iban
a cruzar, Zanetti había anticipado
que le transmitiría a los futbolistas
de Inter "lo que significa este tipo
de competición para un equipo ar-
gentino".

El exlateral derecho de la selec-
ción argentina destacó el trabajo y
el talento del país para sacar bue-
nos jugadores por lo que será un
gran desafío.

"Argentina nunca tiene que per-
der la materia prima, porque es in-
mensa. Hay mucha variedad y no
es por nada que muchos equipos
europeos van a nuestro país a com-
prar jugadores, porque saben que
el jugador argentino se adapta a
cualquier situación. Si jugás en un
club importante, la personalidad
es lo primero que miran", expresó.

Y sentenció que será importante
para el fútbol argentino también
este enfrentamiento: "Lo que signi-
fica este tipo de competición para
un equipo argentino".

El vicepresidente del
Inter remarcó que
tienen que tener
cuidado con el
Millonario, porque
conoce cómo juegan
los equipos de 
Marcelo Gallardo

El vicepresidente del Inter de
Milán, Javier Zanetti, aseguró que
River será "un rival de cuidado" en
su paso por el Mundial de Clubes
2025 ya que "conoce cómo juegan
los equipos de Marcelo Gallardo".

"River es un rival de tener cui-
dado", expresó Zanetti en una en-
trevista. Y agregó para justificar
sus palabras: "Conozco cómo jue-

Además de elogiar a Marcelo Gallardo, Javier Zanetti destacó el trabajo que se hace en Argentina para sacar buenos jugadores.

Mundial de clubes: Zanetti
aseguró que River será 
"un rival de cuidado"

Agencia NA
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El jugador Claudio Diablito Eche-
verri habló y dejó en claro su pos-
tura luego de la celebración de
Brasil por el campeonato del Sud-
americano Sub-20, en el que un
episodio particular generó indig-
nación en el plantel albiceleste: el
brasileño Igor Serrote transmitió
en vivo por Instagram burlándose
de los argentinos.

"Nos quedó bronca porque ellos
son provocadores, nos provoca-
ron", declaró Echeverri al refe-
rirse al polémico video.

Además, recordó que Argentina
había goleado 6-0 a Brasil en la
fase de grupos sin realizar ningún
gesto de burla: "Nosotros les habí-
amos ganado y no los habíamos
provocado ni nada. Eso te genera
un poquito de bronca, pero ahora
vamos a tener revancha en el
Mundial".

Claudio Echeverri logró junto a
la selección argentina Sub-20 cla-
sificar al Mundial de Chile tras
quedar subcampeones siendo uno
de los mejores jugadores, luego de
un empate ante Brasil y una de-
rrota ante Paraguay en las últimas
dos fechas que le jugaron una
mala pasada en la pelea por el tí-
tulo.

El jugador ex-River que ahora se
unirá al Manchester City, terminó
el torneo con una lesión en el to-
billo tras el partido ante la Verde-
amarela".

Más allá de la rivalidad con Bra-
sil, Echeverri también se refirió a
su futuro inmediato, ya que en los
próximos días viajará a Inglaterra
para sumarse oficialmente al con-
junto de Manchester: "Voy a des-

cansar unos días en Buenos Aires
y después toca ir a Manchester. Es
un nuevo desafío, estoy muy con-
tento y espero dar lo mejor".

Además, se mostró confiado de
cara a la revancha de los 16avos de
la Champions League, instancia
en la que el City buscará remontar
el 2-1 en contra ante el Real Ma-
drid: "Vi el partido del otro día y
se nos escapó al final, pero creo
que ahora van a hacer un buen
partido y van a clasificar".

La rivalidad entre Argentina y
Brasil en el  torneo Sudamericano
tuvo varios capítulos cargados de
tensión, ya que en el empate 1-1
del hexagonal, Serrote protago-
nizó una dura falta sobre Alex
Woiski, en la que el argentino ter-
minó hospitalizado.

Luego, la situación escaló al
punto de que ambos planteles es-
tuvieron cerca de una gresca, con
insultos cruzados y la interven-
ción de los cuerpos técnicos para
evitar un enfrentamiento físico.
Como si fuera poco, durante la úl-
tima jornada, los brasileños asis-
tieron a la derrota de Argentina
ante Paraguay y se burlaron desde
la tribuna gritando "ole" mientras
los guaraníes manejaban la pelota.

Con el Mundial Sub-20 a dispu-
tarse en Chile en el horizonte, la
rivalidad promete tener un nuevo
capítulo en los próximos meses,
donde la selección nacional inten-
tará ser protagonista con Diego
Placente como entrenador y un
plantel que todavía puede seguir
mejorándose de cara al futuro.

Echeverri y la bronca con Brasil en  el
Sudamericano Sub-20: "Nos provocaron"
El Diablito logró
junto a la selección
argentina clasificar
al Mundial de Chile
tras quedar como
subcampeones, y él
fue uno de los
mejores jugadores.
Luego de un empate
ante la verdeamarela
y una derrota frente
a Paraguay, lo
bajaron de la 
pelea por el título

Claudio Echeverri fue la
gran figura de la
selección Argentina de
Diego Placente durante el
Sudamericano Sub 20 de
Venezuela. Además de
portar la cinta de
capitán, el Diablito fue el
máximo goleador de la
Albiceleste con seis
tantos y el máximo
asistidor, con tres pases
de gol. 

“Las sensaciones son
muy buenas. Pudimos
clasificar al Mundial que
era uno de los objetivos",
dijo el Diablito sobre la
actuación  de Argentina
en el Sudamericano. De
todas formas, lamentó
que no pudieron
coronarse por poco: "El
campeonato creo que
lamentablemente se
escapa en el partido con
Brasil".

Agencia NA

Echeverri quedó conforme con el campeonato de la Sub20 en el Sudamericano. El Diablito fue la figura y goleador del seleccionado albiceleste.
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Aunque no hay una afirmación
sobre el tiempo de recuperación,
las alarmas en el cuerpo técnico
comandado por Scaloni en la Se-
lección nacional ya están encendi-
das. Esto se debe a que el ex
Rosario Central y Paris Saint-Ger-
main (PSG), entre otros, podría
perderse la siguiente fecha de las
Eliminatorias Sudamericanas.
Esta posible baja se suma a la

lista de los futbolistas de la "Scalo-
neta" que arrastran lesiones, como
los casos de Lisandro Martínez y
Cristian "Cuti" Romero, quienes
suelen ser una fija en las convoca-
torias nacionales y en este último
período se vieron afectados por di-
versas complicaciones físicas.
El defensor de Manchester Uni-

ted sufrió la rotura de ligamentos
cruzados en las últimas semanas
en el partido ante Crystal Palace,
mientras que el zaguero de Totten-
ham está próximo a recuperarse
de una distensión en el tendón de
la corva, que sufrió en diciembre,
aunque Scaloni evaluará su ritmo
futbolístico.

la competencia se desarrolló en un marco de entusiasmo y camaradería, reafirmando el objetivo del torneo de fomentar el deporte y
la integración en el fútbol juvenil.

Lo Celso se lesionó y peligra su
presencia en la selección para
la doble fecha de Eliminatorias

Resta poco más de un mes para
los compromisos de la selección
argentina por las Eliminatorias
Sudamericanas y el entrenador
Lionel Scaloni no sabe si podrá
contar con Giovani Lo Celso, ya
que ayer, Real Betis confirmó la le-
sión del mediocampista.

Lo Celso se sometió a exámenes
médicos que confirmaron que su-
frió una "una lesión de grado
medio en el tercio medio del sóleo
de su pierna derecha" y que "su
reincorporación al equipo depen-
derá de su evolución", indicaron
desde la entidad.

El Real Betis 
confirmó que el
mediocampista tiene
una dolencia en su
pierna derecha

Agencia NA

garán por el título, tanto en la zona
de Oro como en la de Plata.
Tras haberse disputado la fase de

grupos que determinaron que los
dos primeros jueguen por la zona
de Oro, mientras que tercer y
cuarto puesto lo hagan por la de
Plata, el próximo sábado se juga-
rán las semifinales y finales. En
esta competencia participan ocho
equipos, seis a clubes y dos a es-
cuelas de fútbol.
El próximo sábado, desde las 17,

se disputarán las semifinales de
ambas zonas y los encuentros fina-

les que definirán a los campeones
de esta edición.
En la zona de Oro, la primera se-

mifinal enfrentará a Estudiantes
Celeste contra Renato Cesarini Na-
ranja, mientras que la segunda se-
mifinal la protagonizarán
Estudiantes Negro y Tío Sevilla.
Por la zona de plata, las semifina-

les serán entre Atenas y Escuela
San Francisco, y el otro partido lo
disputarán Renato Cesarini Negro
y Banda Norte.
Los ganadores de cada cruce ju-

garán por el título.

El próximo sábado 
se definirán los
campeones de las
zonas de Oro y Plata

El torneo Proyección Sub-16 de
fútbol femenino que se juega en las
canchas sintéticas del Centro 11 ya
tiene definido los equipos que ju-

lo Celso se sometió a exámenes médicos que confirmaron que sufrió "una lesión de
grado medio en el tercio medio del sóleo de su pierna derecha".

Ya están los finalistas 
que definirán el torneo 
femenino Proyección Sub-16

Redacción Puntal

fútbol
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El piloto australiano Jack Doo-
han, quien es el encargado de
acompañar al francés Pierre Gasly
en la escudería Alpine en esta
nueva temporada de Fórmula 1, se
cansó de las preguntas sobre el ar-
gentino Franco Colapinto y dio
una tajante respuesta.
El pilarense fue contratado como

piloto de reserva de la escudería
francesa, en una gran apuesta del
empresario Flavio Briatore, y
desde su llegada fue el centro de
atención de las noticias y especu-
laciones de cuando sería su debut
con su nuevo equipo.
Ante esto, Doohan fue consul-

tado sobre si la teoría de que su
contrato solo es por seis carreras
firmadas a modo de prueba era
real, por lo que respondió con fir-
meza que "no".
"Lo que me han dicho es que (Co-

lapinto) es un piloto reserva y creo
que, independientemente de eso,
soy uno de los 20 pilotos de Fór-
mula 1 del mundo y sé que cuando
estaba en karting, en Fórmula 3,
Fórmula 2, habría hecho cualquier
cosa por estar en Fórmula 1 y sacri-
ficarlo todo", explicó.
A su vez, agregó que la responsa-

bilidad de contar con un asiento en
la máxima categoría lo siente
desde todos lados: "No creo que
necesariamente si se trata de al-
guien dentro del equipo, fuera del
equipo, cualquiera que esté rin-
diendo bien, siempre vas a tener
presión sobre tus hombros porque
estás en un deporte tan despia-

dado, pero sea cual sea la presión
que pueda haber, espero disfru-
tarla, aceptarla y simplemente dis-
frutar de mi temporada de
Fórmula 1″.
Posteriormente, fue cuestionado

sobre si se sentía perjudicado por
tener a un piloto de 21 años con
contrato a largo plazo esperando

"Colapinto es un piloto de reserva", la
contundente respuesta de Jack Doohan
El australiano se
refirió a la
posibilidad de ser
reemplazado por el
argentino. “Tengo
claro que soy uno 
de los veinte pilotos
de Fórmula 1”, afirmó

Agencia NA

El jefe de prensa de la escudería tuvo que cortar las consultas para el australiano Jack Dooha en la conferencia de prensa de presentación del equipo ante la insistencia de los
periodistas por preguntar sobre el piloto argentino.

El piloto brasileño Gabriel Borto-
leto, que debutará este año en la
Fórmula 1, opinó sobre el fenó-
meno que fue Franco Colapinto
en las carreras y el incondicional
apoyo de los hinchas argentinos.

El pilarense llegó a generar un
revuelo en los Gran Premio de Es-
tados Unidos, México y Brasil que
crearon anhelo en los demás pilo-
tos por vivir algo igual. Ante esto,
Bortoleto fue uno de los pocos en
admitir que desea tener el mismo
apoyo que tuvo Colapinto por
parte de los argentinos y el resto
de Latinoamérica.

"Fue una locura lo que pasó

con Franco", reconoció el brasi-
leño a Olé.

A su vez, añadió que los brasi-
leños podrían llegar a crear la
misma calidez que los argentinos
en el público: "A veces podía ver a
muchos fanáticos, ya sabes, afuera
de su equipo esperándolo y ani-
mándolo. Y creo que los brasile-
ños no son diferentes. Son
personas muy cálidas".

"Han estado esperando mucho
tiempo por un piloto brasileño de
Fórmula 1, después de, creo, siete
u ocho años, después de que se
fue Felipe (Massa)", comentó Bor-
toleto.

Bortoleto debutará en la Fór-
mula 1 este 2025 corriendo para
Kick Sauber y, de esta manera,
será el primer piloto proveniente
de Brasil en disputar una tempo-
rada completa en la máxima cate-
goría desde Felipe Massa en el
2018.

El brasileño compartirá equipo
con el alemán Nico Hülkenberg.
De esta manera deberá demos-

trar que tiene el talento para se-
guir en la Fórmula 1, ya que en el
año próximo la escudería cam-
biará su nombre a AUDI, quien es-
pera contratar un piloto de
nombre.

"Fue una locura lo que pasó con Franco", dijo el brasileño Bortoleto

su lugar en el equipo: "¿Es eso una
pregunta? El año pasado yo tam-
bién fui un piloto de reserva de 21
años con un contrato a largo plazo,
pero no, no me siento así (perjudi-
cado)".
Ante el incómodo momento que

estaba pasando el australiano, el
encargado por Alpine de moderar
la conferencia James Lloyd decidió
que ya habían sido muchas pregun-
tas sobre Colapinto y debían pasar
a otro tema.

Importante acuerdo

En otro orden, el equipo Alpine
de Fórmula 1 anunció un impor-
tante acuerdo con Mercado Libre,
la empresa de comercio electró-
nico más grande de América Latina
y esta alianza, que fortalecerá la
presencia de la escudería en la re-
gión, llega en un momento clave
para el futuro del argentino Franco
Colapinto que actualmente se des-
empeña como piloto de reserva y
de pruebas en el equipo francés.

Mercado Libre ya había acom-
pañado a Colapinto en su paso por
Williams, escudería en la que de-
butó en la categoría reina en 2024,
y ahora su desembarco en Alpine

podría ser un factor decisivo para
que el joven talento tenga una
oportunidad como piloto titular.
La compañía fundada por Marcos

Galperin en 1999 ya había marcado
presencia en la Fórmula 1 al auspi-
ciar a la escudería británica du-
rante la temporada pasada. Ahora,
su logo aparecerá en el A525 de Al-
pine y en los autos de la temporada
2025.
Desde la escudería francesa des-

tacaron el impacto que tendrá esta
alianza en el mercado latinoameri-
cano, con el objetivo de consolidar
una base de aficionados más am-
plia en la región.
Además, el interés de Flavio Bria-

tore, asesor ejecutivo de Alpine,
hacía Colapinto, aviva los rumores
de un posible cambio en la alinea-
ción de pilotos en el transcurso de
la temporada.
Más allá del futuro del piloto ar-

gentino, el acuerdo entre Mercado
Libre y Alpine representa un movi-
miento estratégico tanto en lo de-
portivo como en lo comercial. La
escudería francesa gana presencia
latinoamericana, mientras que la
empresa argentina se posiciona en
un deporte de alcance global nue-
vamente.



Miércoles 19 de febrero de 2025 •  Puntal •  25

DEPORTES

TENIS

El tenista argentino Tomás Etche-
verry venció por 6-3 y 7 (7)-6 (1) al
francés Corentin Moutet en el
duelo por los 32avos de Final del
Torneo de Río de Janeiro.
En la primera parte del encuen-

tro, el platense tuvo mayor preci-
sión que su rival y cosechó una
importante ventaja en el marca-
dor. Combinó el despliegue de su
capacidad deportiva con una men-
talidad fría, por eso se llevó el
arrollador 6-3.
Sin embargo, en el segundo

game, el jugador del Viejo Conti-

nente revirtió su situación y com-
plicó a Etcheverry. El francés selló
los puntos importantes y llevó al
argentino a la muerte súbita.
El europeo creyó que había gene-

rado un escenario que lo podría
beneficia. Pero, el jugador sud-
americano volvió a manejar, sin
complicaciones, los tiempos del
partido y selló su victoria, con un
impactante 7-1 en el Tie Break.
En cuanto al aspecto estadístico

de la disputa, el francés superó al
argentino en un solo marco: los
Aces (4 a 2).
Etcheverry venció a Moutet en

las dobles faltas (3 a 1), el porcen-
taje de primer servicio (77% a
63%), porcentaje de puntos gana-
dos en el primer servicio (78% a
64%), porcentaje de puntos gana-
dos en el segundo servicio (58% a
54%), break points (3/6 a 1/6), pun-
tos de recepción ganados (27 a 19),
puntos ganados (73 a 59), partidos
ganados (13 a 9), máximo de pun-
tos seguidos ganados (9 a 7), pun-
tos de servicio ganados (46 a 40) y

en los juegos de servicio ganados
(9 a 8).

Sebastián Báez

Por otro lado, Sebastián Báez de-
rrotó (6-3 y 7-5) Román Andrés Bu-
rruchaga.
En el primer juego, Báez realizó

una impactante actuación dentro
del terreno de juego, la misma es-
tuvo acompañada por una menta-
lidad fuerte que se vio reflejada en
la conversión de los puntos claves.
El 6-3 fue la base de su ventaja.
En la segunda parte, Burruchaga

realizó un esfuerzo importante
para revertir su situación, pero su
rival continuó con el mismo juego
que demostró durante el arranque
del compromiso. El 7-5 en el tante-
ador sentenció un escenario dife-
rente para los tenistas argentinos:
el avance de Báez a la próxima
ronda y la eliminación de Burru-
chaga.
En el apartado estadístico, Sebas-

tián Báez, defensor del título, su-

peró a Román Andrés Burruchaga
en los Aces (2 a 1), el porcentaje de
primer servicio (71% a 53%), por-
centaje de puntos ganados en el
primer servicio (62% a 57%), break
points (4/7 a 2/6), puntos de recep-
ción ganados (26 a 21), puntos ga-
nados (68 a 52), partidos ganados
(13 a 8), máximo partidos seguidos
ganados (4 a 1), máximo de puntos
seguidos ganados (7 a 4), puntos
de servicio ganados (42 a 31) y jue-
gos de servicio ganados (9 a 6).
Sin embargo, la ventaja más am-

plia fue en el porcentaje de puntos
ganados en el segundo servicio
(88% a 58%).  Burruchaga lo pudo
superar en las dobles faltas (3 a 2).
Cabe recordar, que el ATP 500 de

Río de Janeiro arrancó con compli-
caciones tras las bajas de dos figu-
ras importantes. Primero, el danés
Holger Rune (12°) anunció su retiro
por molestias físicas, y ahora se
sumó el italiano Lorenzo Musetti
(17°), quien aún no se recuperó de
una lesión en el sóleo que lo dejó
fuera del Argentina Open.

A través de un video en el canal
oficial del torneo, Musetti lamentó
su ausencia y expresó su deseo de
regresar en futuras ediciones. Su
lugar en el cuadro principal será
ocupado por el portugués Jaime
Faria (107°), quien ingresará como
lucky loser.
A pesar de las bajas, el certamen

sobre polvo de ladrillo mantiene
un alto nivel competitivo con la
presencia del alemán Alexander
Zverev (2°), el chileno Alejandro
Tabilo (28°) y los argentinos Fran-
cisco Cerúndolo (26°) y Sebastián
Báez (31°), este último defensor del
título, que arrancó ayer con un
trinfo.
Mientras que al cierre de la pre-

sente edición jugaba el actual ga-
nador del Argentina Open, el
brasileño João Fonseca se medirá
frente al francés Alexandre Müller
ante la atenta mirada de todo su
público.
Además, el bonaerense Camilo

Ugo Carabelli debutaba ante el es-
pañol Pedro Martínez. 

Tomás Etcheverry avanza en el ATP de
Brasil tras vencer a Corentin Moutet
Sebastián Báez
también debutó con
triunfo al derrotar a
Román Burruchaga

Redacción Puntal
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FÚNEBRES

✝

ROSALÍA, CAMUSSO 
VDA. DE CASTELLANO
(q.e.p.d.)

Falleció el día 17 de febrero de
2025, en la ciudad de Río Cuarto, a
la edad de 88 años. Su hija: Mónica;
su hijo político: Alberto; sus nietos:
Dardo, María Betsabe y Ezequiel;
sus nietos políticos; su bisnieta: Jus-
tina, y demás familiares  comuni-
can su fallecimiento y que sus

restos fueron inhumados el día 18
de febrero de 2025, a las 10.00 hs.
en Cementerio de La Concepción –
Panteón de Soc. Francesa - Río
Cuarto. Casa Velatoria: 9 de julio
1386 sala “3”. Casa de duelo: Vene-
zuela 188. Servicio: Sociedad Fran-
cesa de S.M.

✝
STELLA MARIS ZABALA DE RAMOS

(q.e.p.d.)
Falleció el dia Domingo 16 de fe-

brero  de 2025 en la ciudad de Río
Cuarto a la edad de 60 años. Con-
fortado con los auxilios de la Santa
Religión y Bendición Papal. Su Es-
poso: Miguel Ángel Ramos; sus
hijos: Diego y Alejandro Ramos; sus
hijas políticas: Jésica y Romina; sus
nietos: Mía, Máximo y Axel; sus
hermanos: Sebastián, Juan y María
Rosa, familiares, amigos y demás
deudos comunican su fallecimiento
y que sus restos mortales fueron in-
humados el lunes 17 de febrero  de

2025 en el cementerio de la Con-
cepción de Río Cuarto. Hogar de
duelo: Santa Rosa 1114 – Río Cuarto.
Exequias y Ceremonial: Compag-
nucci Social. 

✝

FAVIO ANDRÉS ESCOBARES
(q.e.p.d.)

Falleció ayer día martes 18 de fe-
brero  de 2025 en la ciudad de Río
Cuarto a la edad de 55 años. Con-

fortado con los auxilios de la Santa
Religión y Bendición Papal. Su es-
posa: Sandra Alberioz; sus hijos:
Diego, Lucas y Mayra; familiares;
amigos, y demás deudos comuni-
can su fallecimiento y que sus res-
tos mortales serán inhumados hoy
miércoles 19 de febrero  de 2025 a
las 10.00 en el cementerio de la
Concepción de Río Cuarto. Hogar
de duelo: Costa Rica 440, Río
Cuarto. Exequias y Ceremonial:
Compagnucci Social. 

AVISOS FÚNEBRES RÍO CUARTO

✝
PRATO, ISABEL MIRTA
(q.e.p.d.)

Falleció el día 16 de febrero a la
edad de 81 años. Velatorio Empresa
Paviotti – Sin Velatorio. Sus restos
fueron inhumados el día
17/02/2025 a las 10.00 hs.  en el ce-
menterio Parque La Naturaleza.
D/P José Martí 391 – Villa María. 

✝
TOLOSA, OMAR JUAN
(q.e.p.d.)

Falleció el día 16 de febrero a la
edad de 80 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “A” Los Zorros
Sus restos fueron inhumados el
17/02/2025 a las 17.00 hs. en el ce-
menterio Local. D/P Alberdi 160 –
Los Zorros.

✝
TOLEDO, JULIO ARTEMIO

(q.e.p.d.)
Falleció el día 17 de febrero a la
edad de 69 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “A” Etruria. Sus
restos serán inhumados el día
18/02/2025 a las 11.00 hs. en el ce-
menterio local. D/P Dieciocho s/n  –
Etruria.

✝
BAUDRACCO, ADRIANA MARÍA

(q.e.p.d.)
Falleció el día 17 de febrero a la
edad de 63 años. Servicio Empresa
Paviotti. Sus restos fueron traslada-
dos a la localidad de Morteros. Para
ser inhumados en el cementerio
local. D/P Italia 233 – Morteros.

✝
PRIAROLLO, LUCI MAR

(q.e.p.d.)
Falleció el día 17 de febrero a la
edad de 76 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “Picasso” Casa
Central. Sus restos fueron inhuma-
dos el 18/02/2025 a las 11.00 hs. en
el cementerio La Piedad, Villa
María. D/P Av. Maipú 208 – Villa
María.   

✝
VILLA, LILIANA SUSANA

(q.e.p.d.)
Falleció el día 17 de febrero a la
edad de 68 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “A” Villa Nueva 
Sus restos serán inhumados el día
18/02/2025 a las 12.00 hs. en el ce-
menterio San José, Villa Nueva. D/P
Luciana Vaudagnoto 20. Villa
Nueva.  

✝
BERTI, ALICIA BEATRIZ

(q.e.p.d.)
Falleció el día 18 de febrero a la
edad de 74 años. Velatorio Empresa
Paviotti – Sala “A” La Laguna. Sus
restos serán inhumados el día
19/02/2025 a las 10.00 hs. en el ce-
menterio Local. D/P Entre Ríos 626
– La Laguna.   

✝
GHELLER OMAR ROQUE

(q.e.p.d.)
Falleció el día 18 de febrero a la
edad de 89 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “A” Av. Perón.  
Sus restos serán inhumados el día
19/02/2025 a las 11.00 hs. en el ce-
menterio La Piedad, Villa María.
D/P Periodistas Argentinos 1264 –
Villa María.

✝
PIEDRAS, NOEMÍ DEL ROSARIO

(q.e.p.d.)
Falleció el día 18 de febrero a la
edad de 80 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “Picasso” Casa
Central. Sus restos serán inhuma-
dos el día 19/02/2025 a las 12.00 hs.
en el cementerio La Piedad, Villa
María. D/P Entre Ríos 1875 – Villa
María. 

✝
GALARZA RUBÉN RAÚL

(q.e.p.d.)
Falleció el día 18 de febrero a la
edad de 92 años. Servicio Empresa
Paviotti. Sus restos fueron traslada-
dos a la localidad de Cintra, para
ser cremados. D/P Walter Casa
Grande 120 – Noetinger.

✝
ALEGRE ALEJANDRA SUSANA

(q.e.p.d.)
En el día de la fecha 15-02-2025 ha
dejado de existir Alegre Alejandra
Susana a los 47 años. Sus restos
Serán velados en sala Coop. De Mo-
rrison en la localidad de Morrison.
Su inhumación se realizará en el ce-
menterio - Morrison el día 15-02-
2025 a las 18.30 horas. Sin oficio
religioso. Domicilio Particular:
Gral. Belgrano 865 / Morrison. 

✝
MASSARI IRENE CLEONICHE

(q.e.p.d.)
En el día de la fecha 15-02-2025 ha
dejado de existir Massari Irene Cle-
oniche a los 93 años. Sus restos No
serán velados. Su Cremación se re-
alizará en el Crematorio -
Cintra/María Del Rosario De San Ni-
colás el día 17-02-2025 a las 12.00
horas. Sin oficio religioso. Domici-
lio Particular: Santiago del Estero
655 / Villa María. 

✝
ORTIZ LUCÍA
(q.e.p.d.)

En el día de la fecha 17-02-2025 ha
dejado de existir Ortiz Lucía a los
84 años. Sus restos serán velados
en sala Itatí/ Arroyo Cabral en la lo-
calidad de Arroyo Cabral / 25 de
Mayo y Alén. Su Inhumación se re-
alizará en el cementerio - Arroyo
Cabral el día 17-02-2025 a las 18.00
horas. Sin oficio religioso. Domici-
lio Particular: 25 de Mayo 419 /
Arroyo Cabral. 

AVISOS FÚNEBRES VILLA MARÍA
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SEGURIDAD. INICIATIVA CONJUNTA

A partir de la Resolución
227/2025 del Ministerio de Seguri-
dad Nacional, ayer se creó formal-
mente el Comando Unificado
Córdoba (CUC). El objetivo será el
de "realizar operaciones de ges-
tión y coordinación de los desplie-
gues especiales interfuerza,
optimizando las capacidades orga-
nizativas y operativas a efectos de
asegurar las condiciones de segu-
ridad, acorde a la emergencia sus-
citada, mediante la activación de
dicho comando en el éjido de los
territorios federales".  
El comando está integrado por
las cinco fuerzas federales con
asiento en Córdoba: Policía Fede-
ral, Gendarmería Nacional, Policía
de Seguridad Aeroportuaria, Pre-
fectura Naval y Servicio Peniten-
ciario Federal. Además, participan
Policía de Córdoba y la Fuerza Po-
licial Antinarcotráfico. 
El Ministerio de Seguridad Na-
cional consideró indispensable la
implementación de medidas ex-
traordinarias de coordinación y
despliegue territorial que permi-
tan una respuesta más rápida y
efectiva a las amenazas delictivas.
El texto oficial señala “que los

hechos delictivos que se registran
en la provincia de Córdoba, así
como su impacto en la vida coti-
diana de los ciudadanos, repre-
sentan una amenaza significativa
para la tranquilidad y seguridad
de la población”.
“Se vuelve indispensable la arti-
culación de esfuerzos conjuntos
entre las Fuerzas Policiales, las
Fuerzas Federales y los distintos
niveles de gobierno”, añade la
normativa, que tendrá una vigen-
cia inicial de 180 días, con posibi-

lidad de prórroga según las
circunstancias lo requieran.
A un mes de su implementación,
ya se han realizado operativos in-
terfuerza en Río Cuarto, La Calera

y San Francisco, con importantes
secuestros de motocicletas, auto-
móviles, armas de fuego y con de-
tenidos por distintos delitos y
contravenciones. Además se lleva-
ron a cabo más de 30 operativos
conjuntos en distintos barrios de
la ciudad de Córdoba
La medida busca garantizar un
abordaje integral del crimen orga-
nizado y de los delitos de alto im-
pacto, mejorando la prevención y
la capacidad de respuesta ante si-
tuaciones de emergencia.
El director de la Gendarmería
Nacional estará al frente de la or-
ganización y tendrá la conducción
de los cuerpos policiales y las

fuerzas de seguridad federales
afectadas al operativo. Por su
parte, la Provincia deberá desig-
nar un funcionario, a través del
Ministerio de Seguridad encabe-
zado por Juan Pablo Quinteros.
La formación de unidades de
mando unificado ha demostrado
ser una estrategia eficaz en la ges-
tión de operativos interfuerzas. Se
busca reproducir estos modelos
en la provincia
"Hemos pasado página en rela-
ción a una larga historia de desen-
cuentros entre la Provincia y la
Nación que principalmente ha
afectado a los vecinos. Este es un
hecho histórico: gracias a un tra-

bajo articulado con la ministra Pa-
tricia Bullrich, estos operativos
conjuntos entre nuestra fuerzas
federales y provinciales serán
cada vez mas habituales , refor-
zando la prevención y el combate
de todo tipo de hechos delictivos",
señaló Juan Pablo Quinteros, mi-
nistro de Seguridad de la provin-
cia.
Desde el Ministerio de Seguridad
Nacional afirmaron que “La ges-
tión de operativos interfuerza ha
demostrado ser una estrategia efi-
caz anteriormente” y que “se
busca reproducir estos modelos
de éxito en Córdoba, complemen-
tando funciones ya existentes.

Se formalizó la creación del
Comando Unificado Córdoba
La normativa, que busca articular trabajos
entre fuerzas federales y provinciales con 
el objetivo de reforzar las estrategias de
prevención y control del delito en la
provincia, ya se implementó en Río Cuarto

“Este es un hecho
histórico: gracias a
un trabajo articulado
con la ministra
Bullrich, estos
operativos conjuntos
serán cada vez más
habituales”, señaló
Quinteros. 

Redacción Puntal

11 detenidos durante el operativo interfuerzas
Once personas resultaron de-

tenidas durante los operativos
de control y seguridad que se
desarrollaron ayer en la ciudad
de Río Cuarto, zona rural y rutas
de acceso.
Más de 120 efectivos de Gen-
darmería Nacional Argentina,
Fuerza Policial Antinarcotráfico,
Policía Federal Argentina, Poli-
cía de Seguridad Aeroportuaria,

Guardia Local de Prevención,
Dirección de Tránsito Munici-
pal, Secciones de Motorizada,
Canes y Caballería, equipos tác-
ticos E.T.E.R., D.U.A.R. y
S.E.O.M., Patrulla Preventiva,
personal de las Comisarías, Divi-
sión Investigaciones, División
Explosivos, Patrulla Rural y Po-
licía Caminera participaron del
operativo interfuerzas.

Como resultado de las accio-
nes se realizó el secuestro de
una camioneta y cinco motoci-
cletas con pedido de secuestro;
treinta y seis motocicletas y cua-
tro automóviles por parte de
Edecom por infracción viales;
tres armas de fuego y elementos
denunciados como sustraídos
en relación a delitos contra la
propiedad.

PuntalJuan Pablo Quinteros junto a Patricia Bullrich. 
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LA CLANDE VIP. ENTRE LOS ASISTENTES HABÍA MENORES DE EDAD SIN AUTORIZACIÓN

La fiesta clandestina que fue clau-
surada dos veces en la misma
noche durante el fin de semana pa-
sado está ahora bajo la lupa de los
responsables de aplicar las sancio-
nes pertinentes, que podrían ubi-
carse entre los 7 y los 30 millones
de pesos. En este caso, podría
pesar el hecho de ser reincidentes
en una misma noche.

El evento, denominado La Lupita
Fest, se desarrollaba sin la habilita-
ción correspondiente en un predio
de la calle Presidente Perón al
3.400. El operativo se realizó en
conjunto entre la Policía, la Direc-
ción de Espectáculos Públicos y la
Guardia Local de Prevención.

El primer procedimiento policial
tuvo lugar alrededor de las 00.30
del domingo. Las autoridades
constataron que se había instalado
una carpa sin los informes técnicos
necesarios, además de la presencia
de personal de seguridad privada
no autorizada y la ausencia de un
servicio de emergencias médicas.
Debido a estas irregularidades, se
procedió a la clausura del evento.

Pero poco después, los organiza-
dores trasladaron la fiesta a una
casa del country San Esteban, pro-
piedad del productor agropecua-
rio y corredor Gastón González y
su esposa Laura Soldano, hacién-
dola pasar como un festejo de
cumpleaños. Las autoridades se hi-
cieron presentes en el lugar alrede-
dor de las 3 de la mañana ante la
llamada permanente de vecinos

que se quejaban por los ruidos y el
ingreso masivo de jóvenes al
country. Encontraron unas 300
personas que habían sido convoca-
das tras la clausura en el primer
domicilio, entre ellas, menores de
edad.  Según trascendió del opera-
tivo, los propietarios del domicilio
habrían admitido que los asisten-
tes eran los mismos que habían pa-
gado la entrada de $ 8000 para La
Lupita Fest. Como resultado, se
llevó a cabo la segunda clausura y
el desalojo de los presentes. Sin
embargo, los inspectores destaca-
ron que la dueña de casa no quiso
firmar el acta correspondiente.

De acuerdo a la ordenanza, los
propietarios, organizadores como
los tenedores son responsables
ante estos eventos, explicó el fiscal
contravencional Marcelo Alassia y

El primer procedimiento ocurrió en la calle  Presidente Perón al 3.480.

Los organizadores de La Lupita Fest podrían
recibir una multa de hasta $ 30 millones 
Así lo confirmó Marcelo Alassia, fiscal contravencional, en relación al procedimiento que se llevó a cabo en el
country San Esteban en el domicilio del productor y corredor Gastón González y su esposa Laura Soldano

Redacción Puntal

aseguró que a partir de esta imple-
mentación se han desarticulado
aproximadamente cuatro eventos.
“Son más esporádicos luego de la
modificación que tuvo lugar a fines
de 2024”, señaló.

Posteriormente a  la clausura del
lugar, las sanciones son económi-
cas en primera medida. 

“Rondan desde un mínimo de 7
millones llegando hasta un má-
ximo de 30 millones”, comentó el
funcionario.

El procedimiento sigue su curso
administrativo en la Fiscalía Con-
travencional y el Juzgado de Faltas
Municipal para determinar las pe-
nalidades correspondientes.



RÍO CUARTO, Jueves 13 de febrero al miércoles 19 de febrero de 2025

VENDO FIAT
TORO FREEDON
4x2 manual, 2.0 diésel. 
Mod. 2016, 161.000 
km. Tel: 3584019345

VENDO COROLLA
Vendo corolla cross 
2024 xei cvt 2000 
17000 km gris 38000 
dolares 3586015115

VENDO DUSTER 
ICONIC

1.3T CTV 0km , tratar 
al 0351-152478192

VENDO OBLEA
DE REMISSE 2014 Es-
cucho ofertas.Cel.: 
3584186510

TOYOTA COROLLA 2017 
cvt pack 98000 km tra-
tar 3585623654

COMPRO AUTOS 
PICK- UP

D/C F100 Chocados o 
No. Motos XR 
125,150,250. Sin fun-
cionar .Viajo Al Interior 
3518561246

VENDO CASA 
CTRO

Mendoza 1315. Living, 
coc/com, bñ, 3 dr, lava-
dero, gje, patio. 10m x 
30m. 358 5750572

ALQUILO DEPTO
Alquilo departamento 
un dormitorio mensual 
amoblado céntrico rio 
cuarto 2975949137

ALQUILER DPTOS
CTRO.ALOJAM Y 
DPTOS Céntricos Sin 
expensas Tel: 
156002606

VENDO 1200 
HAS

Campo agric- ganade-
ro. Zona Laboulaye-La 
Carlota. 3382-455251

VENDO TERRENO
En las Albahacas, 18 
(frente) x 39m2 de fon-
do. Tel: 3585 750572

VENDO DEPTO
Dueño vende depto 1 
dorm a 12 cuadras de 
la plaza central. Tel: 
358-4179369

TAROT ONLINE
Destrabes.Limpiezas 
energéticas. Contribu-
ción voluntaria. 
3464590670

CHOFER
Se solicita chofer p/ 
reparto de pastas fres-
cas. Psicofísico vigente 
para manejo de ca-
mión. CV en Perez Bul-
nes 1627, de 9 a 13hs 
y 17:30 a 19hs

BUSCAMOS
Cocinero/a- chef y 

ayudante de cocina 
con experiencia com-
probable. Enviar CV: fus 
ionbowlsriocuarto@gm 
ail.com

PERSONAL 
MASCULINO

Para Depósito en Fca 
de Pastas. CV: P. Bulnes 
1627, de 9-13 y 17- 
19hs

BUSCO TRABAJO
PARA LA COSECHA 
GRUESA COMO CARRE-
RO CARNET G Y B2 VI-
GENTE IVAN G SOSA 
CEL: +549-358- 
4119710

SE OFRECE SRA
p/cuidado pers. mayo-
res lun a dgo x la no-
che u horario convenir. 
358 4158113

SE OFRECE sra p/ at al 
público, limp, y/o cuida-
do de niños o adultos 
mayores. Tel: 358 
4343211

BUSCO TRABAJO, exp 
peón en const y rural, 
con ref comrpobables. 
Disp full time.Tel: 358 
6106642

SE OFRECE Sra p/ cui-
dado de adultos mayo-
res. con refe. de noche o 
de día. 2392-315288
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BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom. Buenos
Aires 1551 - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:

Dpto: 1 dom Carlos
Pellegrini 365 - tel:
0353 452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom  25 de
mayo esq. Las Heras -
tel: 0353 452-2842
Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Colabian-
chi 49- tel: 0353 452-
2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Sar-
miento 2153- tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Lisandro
de la Torre esq. Vélez
Sarfield - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay
esq. Iberá  - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454  

Dño vende: Casa 130
m² barrio Centro te-
rreno 11.50 Mts  X
35.00 Mts facilidades
de pago comunicarse
te 0353-4527124

BERRINI ALQUILA:
Bª Villa Albertina
Casa: 2 dorm Pasio-
narias 

Vendo terreno: en las
Albacas, 18 (frente) x
39m2 de fondo. Tel:
3585 750572

Vendo terreno: en Jar-
din del Hipódromo fi-
nanciación, Cel:
353-4217096.

Alquilo quinta predio
de una ha, tres piletas
dos quinchos cancha
de fútbol cancha de
bochas voley planta-
ciones diversas es-
pectacular tres
asadores 7000 dóla-
res tres meses. cel:
3534061936 Villa
Maria 

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay
esq. Iberá  - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454 

Alquilo: Galpón de 24
x 9 metros con ingreso
por pasillo. Ubicado en
Bv. Alvear 159.
Cuenta con baño, ofi-
cina y patio. Ideal para
depósitos o emprendi-
mientos. Espacio am-
plio y accesible. cel:
3516 33-5562 Villa
Maria

BUSCAMOS PER-
SONAL Somos una
franquicia de golosi-
nas y chocolates en
busca de vendedoras
con experiencia en
atención al cliente y
manejo de caja, con
disponibilidad para
cubrir fines de se-
mana. Estamos en
Villa María Shopping.

Si estas interesada
en formar parte de
Charlie's Candy enví-
anos tu cv a: charlies-
candysrl@gmail.com

Masajista profesional
"masculino" con certifi-
cación, absoluta re-
serva, comunicarse
Cel: 3512179519 Villa
Maria .

Se ofrece Servicio de
Técnico en Const. a
Profesionales. Cel:353-
5634682.email: juana-
belcopellino@gmail.com

Se ofrece: Plomero
cloaquista   cel: 353 -
5080243

Se ofrece señora
para tareas domésti-
cas y cuidados de
gente mayor De lun.
A vier. Cel: 353-
4294064

Se ofrece señora con
referencia, para cui-
dados o acompaña-
miento  de gente
mayor en domicilio o
clínicas, todos los
días o fines de se-
mana. cel: 35376-
467827

Me ofresco para cui-
dado de adultos ma-
yores, donde gente,
compromiso y res-
ponsabilidad. cel:
353-4275892.

Vendo maquina:
Amada de arrastre,
permuto por inmueble
de mi preferencia.
Cel: 353-4116807

Vendo plataforma: gi-
ratoria 360 Nueva (sin

uso) Con 4 aros luz,
carrito transportador y
funda. Para todo tipo
de eventos. GARAN-
TÍA ESCRITA Tel:
3585 06-7310.

Vendo ultimos: benga-
líes machos con regis-
tro en Fedagat, sangre
importada. Cabras Boer
puras para reproducto-
res, excelente sangre.
Tel: 54 9 3585 48-2470

Compro colecciones
avanzadas de estam-
pillas Rafael. Tel. 351
2321499 Río Cuarto

Se vende excelente
cupe Toyota célica
GTI 16 válvulas 2.0
versión faros rebati-
bles versión Carlos
Sainz año 1994 color
gris plata.
Cel:03534061936 

DEPARTAMENTOS

TERRENOS

CASAS

ALQUILERES

LOCALES

OFRECIDOS

PEDIDOS
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